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v;~alaresolucióndelosregadiosyabastecimientodeagua 
en la provinciade Almeria, presentada por los Ilmos. Sres. 
D. Enrique Arance Soto, D. Jose Luis Aguilar Gallart. 
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--Calificación favorable de la Proposición no de Ley rekti- 
va a la inclusión de la estructura de invernaderos y riesgo 
de almendros en los seguros agrarios combinados, pre- 
sentada por los IIrnos. Sres. D. José Luis Aguilar GalIati, 
D. Enrique Arance Soto. D. Juan Diego López Bonilla y 
D. Francisco Ortiz de laTorre. de, G.p. Popular de Andalu- 
cía. y D. Vicente Fernández-Cape1 Baños, del G.p. Mixto. 9,552 
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Aguilar Galla,,, D. Enrique Arance Soto, D. Juan Diego 
López BoniIlo y D. Francisco Oniz de la Torre, del G. p. 
Popular de Andalucía, y D. Vicente Fernández-Cape 
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Pleno relativa a la s”liciUd para la construcción de “na 
autovia alternativa a la actw, CN 340, de Cidiz a Barcelo- 
na por Málaga, en el tramo comprendi ente bs límites de 
lasprovinciasdeGranada y Murcia(provinciade Almeria). 
presentada por los Ilmos.Sres. D. Enrique Arance Soto. 
D. José Luis Aguilar Galfa”. D. Enrique Garcia Montoya, 
D. Juan Diego López Bonilla y D. Francisco Ortiz de la 
Torre, de, G.p. Popular de Andalucia. y D. “icen,- Femán- 
dez-Cape, Bafios, de, G.p. Mixto. 9.554 
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2.5.1 Interpekcknes 
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-- Calificacibn favorable de la Inkrpekci6n núm. 17189, 
relativa a los desequilibrios económicos y sociales en 



Andalucia y medidas tendentes a corregirlos. formulada 
por los lImos. Sres. D. Enrique Garcia Montoya. D. Juan 
Diego López b”ilb D. Francisco oltiz de Ia Torre. 
D. JoseLuis AguilarGallarty D. LuisCasasecaNavas,deI 
G.p. Popular de Andalucia, y D. Miguel del Pino Nielo, del 
G.P. Mixto. 
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Bonilla. del G.p. Popular de Andalucía~ 

2.7 Preguntas 

27.1 Pregunta Cr&* ante eI Pleno 

-. Admisión a tr&-& de la solicitud de retirada de la 
Pregunta. con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
nUm. 63189. relativaalasaleccióndepuestosde responsa- 
bilidad, farmulada por e, Ilmo. Sr. 0. Roberto Sáenz Alcai~ 
de. del G.p~ Mixto. 

Admisión a tr@.mi,e de la solicitud de refirada de la 
Pregunfa. con ruego de contestación oral ante el Pleno. 
“úm. 64189, felativa a la utilización de las “ias pecuarias 
porlosganaderos. formulada porla Ilma Sra. Dña. HoRen- 
sia Gutiérrez del Alamo Llodri, del G.p. Socialista. 

-~ Posposición de la Pregunta. con ruego de contestación 
oral ante el Pleno. nUm. 79189, relativa a la Semana del 
Cine de Autor en Málaga. formulada por el Ilmo. Sr. D. 
Rafael Rodriguez Eermtidez, del G.P. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía. 

-- Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación ora, ante el Pleno. “ti,. 103189. relativa a Ia 
construcción de un centro de “ueloeñ el ftirmino municipal 
de Ronda (Málaga). formulada por el Ilmo. Sr. D. Andrés 
Cuevas González, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucia. 

-~ Calilicación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestaciónoral arttee, Pleno, nal 104189, relati”aa una 
enfermedad de la cabra montés en ei Parque Nacional de 
Cazorla. formulada porel Ilmo. Sr. D, Gonzalo Raúl Rodri~ 
guez Fernãndez. del G.p~ Mixto. 

-- Calificación favorable de la Pregunta. con ruega de 
contestación ora, ante el Pleno. mi,. 105189. relativa a la 
~arafurti”anocfurna.formuladaporel Iimo~Sr. D.Ganralo 
Raúl Rodriguer Fem$ndez. del G.p. Mixto. 

-- Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación ora1 ante el Pleno. llti,. 1of%39. relativa al 
exa”en del cazador. formulada por el Ilmo. Sr. D. Gonzalo 
Raúl Rodríguez Femãndez, del G.p, Mixto, 

-. Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación ara, ame e, Pleno, nuln 107189. relativa a la 
situac,ón del régimen de co”ciertos entre las “niversida- 
des andaluzas y la Conseieria de Salud para la investiga- 
ción. docencia y asistencia en ins,ituciones sanitarias. 
formulada parlas Il”,os. Sres. D. Pedm Pacheco Herrera 
y D. Juan Miguel Calvo Castarios. de la Agrupaci6n Parla- 
mentaria Andalucisfa. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante ei Pleno. “Urn. 108189. relativa ai 
Plan Parcial Cortijo del Aire II, de Albalote (Granada). 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Granados Navas. del 
G Po Izquierda Unida-Conuacatoria por Andalucía. 
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-- Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación ore. ante eI Pleno. rilan 109189. relativa a las 
previsiones de Afención Primaria y Especializada en la 
provincia de Málaga. formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael 
Rodríguez Berm6dez. de, G.p. Izquierda Unida-Convoca- 
toria por Andalucia. 

Calificación favorable de la Pregunta, co” ruego de 
contestación oral ante el Pleno. núm. 110189, relativa al 
futuro del hospital Cruz Roja de Málaga, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez. del G.p. Izquier- 
da ““ida-Convocatoria por Andalucía. 

-- Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. núm. 111189. relativa al 
excesode horasextraenelSASenMalaga.formuladapor 
el Ilmo. Sr. D. Rafael Rodriguer Bermtidez. del G.P. lz- 
quierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
con,es,ación ora, ante eI Pleno. nlinl 1 lY89. relativa a la 
Operación Integrada de Desarrollo en las provincias de 
Granada y Jaén. formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro 
Revilla LOpezy D. Juan de Dios Mar,inezSoriano. del G.p. 
Popular de Andalucia. 

Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, nUm. 113189, relativa a la 
existmcia de Ves puentes muy estrechos y peligrosos en 
lacarreteranacional340. entreAlmeriayTabernas.tormu- 
lada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Aguilar Gallan, del G.p. 
Popular de Andalucía. 

-- Calif,cación favorable de la Pregunta. con ruego de 
con,estación orai ante el Pleno. num. 11 ‘u89, relativa a las 
declaraciones de Salvador Daminguez al Consejo de 
Administración de RT”A,formuladaporlos Ilmos. Sres. D. 
Pedro Pacheco Herrera y D. Juan Miguel Calvo Castanos. 
de ia Agrupación Parlamentaria Andalucista. 

-~ Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
co*testación oral ante el Pleno. wi,. 115189. re,atiw. a la 
situación en que se encuentra la oferfa de venta hecha por 
varios propietarios de tierras situadas dentro de los limites 
de las zonas htimedas del sur de Córdoba. formulada por 
los llmos. Sres. D. Pedro Revilla López y D. Juan de Dios 
Martinez Soriano. del G.p. Popular de Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante eI Pleno. ntim. 116189, relativa al 
traslado de presos de ETA a prisiones andaluzas. formula- 
da por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón. del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 

~- Calificación lavorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. ntim. 117’89. relativa a la 
selección de puestos de responsabilidad, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Roberto Sáenz Alcaide. del G.p. Mixto. 

-~ Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. ntim. 11.8/89. relativa a las 
deudas contraidas con los profesionales del taxi en la 
povinciade Jaen. formuiadaporlos Ilmos. Sres. D. Miguel 
Sánchez de A,c&ar Oca,% y D. Gabino Puche Rodrigue 
Acosta. del G.p. Popular de Andalucia. 

-- Calificación tavorable de la Pregunta. con ruego de 
con,f?stación oral ante eI Pleno. num. 119i99. rela,iYa al 
pago de subvenciones al aceite de oliva. formulada por 
los limos. Sres. D. Miguel Sánchez de Alctiar Ocaria y 
D. Gabina Puche Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular 
de Andalucia. 

Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
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contestación oral an,e el Pleno. núm. 120169, relativa al 
incendio en el Hospital Santa Ana. de Motril (Granada). 
formulada por los IIrnos. Sres, D. Juan de Dios MaRinez 
Soriano y D. Pedro Revilla López, del G.p. Popular de 
Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. km. 121189. relatia al 
centro de Formación Profesional en Hwircal de Almeria. 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López, del 
G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

-- Calificaci6n favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. núm. 122189. relativa a los 
retrasos en la aplicación del Decreto 21/1988, referente 
a la comarca del Andarax, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Salvador Fuentes López, del G.p. Izquierda Unida-Con- 
~oca,oria por Andalucia. 

-- Calificaci&. favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. núm. 123189, relativa a los 
graves problemas de viviendas en el Sajo Andar% lormu- 
lada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, núm, 124189, relativa a 
nuevos retrasos en la puesta en funcionamiento del centro 
de salud de Senahadux. formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Salvador Fuentes López. del G.p. Izquierda Unida-Con- 
vocatoria por Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. ntim. fP5W9. relativa a la 
actuación del Consejo de Gobierno en materia de música 
sacra. formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina 
Precioso, de, G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por An- 
dalucia. 

-- CaIificación lavorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. km. 126189, relativa a los 
planes de instalar vertederos en a!gunos municipios anda- 
luces, formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina 
Precioso, de, G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por An- 
dalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, núm. 127189, relativa a los 
logros de los Consejos Sociales de las Universidades 
andaluzas, formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Rambn 
Medina Precioso, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoña 
por Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, núm. 128189, relativa a la 
integración de las Escuelas de Graduados Sociales en las 
Uniewidades andaluzas, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Juan Ram6n Medina Precioso, del G.p. Izquierda Uni- 
da-Convocatoria por Andalucia. 

Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación ora, ante eI Pleno. “ti, 129,89. relativa a la 
viabilidadde IaempresacordobesaCENEMESA. formula- 
dapalos Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera y D. Juan 
Miguel Calvo Castaños. de la Agrupación Parlamentaria 
Andalucista. 

-- Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
con,es,ación ora, ame e, Pleno. núfn 130,89, relativa a la 
sanidad ambiental, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel 
Anguifa Peragón, de, G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Ardalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, co” ruego de 
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contestación oral ante el Pleno, “úrn 131/89. relativaa las 
actividades de investigación en las Zonas Básicas de 
Salud, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Pera- 
gr5n.delG.p. Izquierda Unida-Convocatoriapor Andalucía. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación ora, ante eI Pleno. “únl 1321*9. relativa a 
protagonismo de los usuarios en las atenciones de su 
propia salud, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragón. de,G.p. IzquierdaUnlda-Convocatoriapor Anda- 
lucía. 

Calificación favorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación ora, ante el Plena, núm. 133639, relativa a los 
laboratorios de salud. formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel 
Anguita Peragón. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucia. 

-- Calificación lavorable de la Pregunfa, con ruego de 
contestación ora, ante eI Pleno. nurn 134189, relativa a 10s 
Equipos Básicos de APS. formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Manuel Anguita Peragón, del G.p. Izquierda Unidas 
Convocatoria por Andalucía. 

~- Calificacibn favorable de la Pregunta. con ruego de 
contestación oral ante el Plena, nunl 135189. relativa al 
reciclajeyformación continuada, formuladapore, Ilmo. Sr. 
D. Manuel Anguita Peragón. de, G.p. Izquierda Unida- 
Convocaforia por Andalucía. 

-- Calificaci6n favorable de la Pregunta. con mego de 
contestación ora, ante el Pleno, núm. 136189, relativa a las 
caracferisficasde, personaldeAPS,formulada porel Ilmo. 
Sr. D. Manuel Anguita Peragón. del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con r”ego de 
contes,ación oral ante el Pleno, núln 137189. relativa a la 
insuficienciadepersonalenAPS,formuladaporel Ilmo. Sr. 
D. Manuel Anguita Peragón; del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con mego de 
contestación ora, ante el Pleno, núm 138/89. relativa a la 
motivación y expectativas del persona, santiario de APS, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón. del 
G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, co” ruego de 
contestación ora, ante el Pleno, num. 139189, relativa a la 
priorización de la APSencomarcasdeprimidas. formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón. del G.P. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

-- Calificación favorable de fa Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, núnl. 140/89. relativa a la 
posible duplicidad del centro de recepción al Parque de 
Do~anaenSanlúcardeBarrameda. formuladaporel Ilmo. 
Sr. D. Juan Ramo” Medina Precioso, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucia. 

-- Calificación favorable de la Pregunta. co” ruego de 
con,es,ación ora, ante eI Pleno, num. 14,189. relativa al 
incremento del apoya ala Orquesta Bética Filarmónica de 
Sevilla, formulada por los Ilmo?. Sres. D. Pedro Pacheco 
Herrera y D. Juan Miguel Calvo Castaños, de la Agrupa- 
ción Parlamentaria Andalucista. 

-- Calificación favorable de la Pregunta, con ruega de 
contestación ora, ante el Pleno, núnl 14x.w relativa al 
posible traslado de la linea de transformación de CENE- 
MESA en Córdoba al norte de Espana, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya. del G.p. Popular de 
Andalucía. 
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Calificación favorable de la Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, núm. 143189, relativa al 
riesgode”“clearización deAndal”ciacomoconsec”encla 
de la adhesión de España a la Unión Europea Occidental 
(VEO). formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro Pachecho 
Herrera y D. Juan Miguel Calvo Castaños, de la Agrupa- 
ción Parlamentaria Andakisla. 

-- Calificación desfavorable de la Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno relativa a la aplicaci6n de la 
Proposición no de Ley 6188. sobre el ejercicio docente de 
determinados cargos públicos electos en los centros de 
Ensenanzas Medias (BUP y FP). formulada por los llmos. 

Sres. D. Miguel Sánchez de Alcázar Ocaria y D. Gabino 
Puche Rodríguez-Acosta. del G.p. Popular de Andalucia. 9.58, 

9.581 3. INFORMACION 

3.6 Otras informaciones 

-- Ausencia del Excmo. Sr. Presidente de la Junta de 
Andalucia los dias 14 al 22 de mayo de 1989. 9.582 

2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.2 Proposiciones~de Ley 

PROPOSICION DE LEY RELATIVA 
A LA MODIFICACION DE LA 
LEY 111986, DE 2 DE ENERO, 
ELECTORAL DE ANDALUCIA 

Presentada Por el G.P. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, de conformidad con lo previsto en el 
artículo 122.2 del Reglamento de la Cámara, ha acorda- 
dolatramitación ypublicaciónen el BoletínOfrcialdelPar- 
lamento de Andalucía de la Proposición de Ley relativa a 
la modificación de la Ley 1 /1986, de 2 de enero. Electoral 
de Andalucía, presentada por el G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía. 

Sevilla, 11 de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

En el supuesto de que una norma electoral estatal 
constriña los plazos previstos en el Estatuto de Autono- 
mia, sería oportuno que el Parlamento de Andalucía, 
haciendo uso de lo previsto en los arts. 87 de la Constitu- 
ción Españolay30.11 del Estatuto de Andalucía, traslade 
al Congreso de los Diputados la necesaria modificación 
de la indicada norma. 

El G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, 
conforme a lo dispuesto en el art 121 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta una Proposición de 
LeymodificandolaLey 1/1986,de2deenero, Electoralde 
Andalucía. 

Articulo Unico 
Queda modificada la Ley 1/1986, de 2 de enero, 

Electoral de Andalucía, conforme a lo que en la presente 
Ley se dispone: 

Art 6.2, a). Supresión. 
Sevilla, 18 de abril de 1989. Se suprime al final: “exceptuándose et titular de la 

El Portavoz del G.?. Izquierda Unida- Secretaría General para las Relaciones con el Parlamen- 
Convocatoria por Andalucía. to”. Quedando, pues, el texto como sigue: 

Juan Ramón Medina Precioso. “a) Los Viceconsejeros y los equiparados a ellos.” 

Proposición de Ley modificando la 
Ley 111986, de 2 de enero, 

Electoral de Andalucía 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Ante la no lejana perspectiva del término de la segun- 
da legislatura del Parlamento de Andalucia, es conve- 
niente establecer algunas modificaciones que perfilen la 
Ley Electoral andaluza. de modo que adecue más exac- 
tamente el instrumento fundamental a través del que se 
elige el máximo órgano representativo en nuestra Comu- 
nidad Autónoma. 

Con la presente Ley, se establece el número de 
Diputadosaelegir hastaellímiteestatutario; sefijadentro 
del propio ámbito parlamentario la convocatoria de la 
sesión constitutiva; se incluye la actuación de la Cámara 
de Cuentas de Andalucía, órgano inexistente cuando se 
aprobó la Ley que ahora se modifica; y, entre otros 
cambios de menor entidad. se trata de evitar que en 
fechas como las de los meses de julio y agosto, cuando 
numerosos andaluces, bien por motivos de trabajo, bien 
por razones de descanso, están alejados de sus domici- 
lios habituales, puedan celebrarse elecciones cuyos re- 
sultados no recojan la voluntad de un apreciable y alto 
número de electores. El estricto automatismo de la nor- 
ma, en caso de no modificarse, produciría un efecto que 
no debiera ser deseado por nadie. 



4rt 14.1: 
“La convocatoria de elecciones al Parlamento de 

I\ndalucía se efectuará mediante Decreto del Presidente 
zfe la Junta de Andalucia, expedido el día vigesimoquinto 
anterior a la expiración del mandato de la Cámara anda- 
luza. Dicho Decretoserápublicadoenel BoletfnOficialde 
la Junta de Andalucía, entrando en vigor el mismo día de 
su publicación.” 

Art 14.2. Supresión. 
Suprimirdesde”ylafechadelasesiónconstítutivadel 

Parlamento...” hasta el final. El texto quedaria, por consi- 
guiente: 

“2. El Decreto de convocatoria fijará el día de la 
votación.” 

Art 14.3. Adición. 
“3. Los Parlamentarios electos deberán ser convoca- 

dos por la Diputación Permanentedel Parlamento 
de Andalucía, para la sesión constitutiva del mis- 
mo, dentro de los veinticinco días siguientes al de 
la celebración de las elecciones.” 

Art 17.1. Modificación. 
Sustituir el punto 1 por: 
“El Parlamento de Andalucía está formado por ciento 

diez Diputados.” 

Art. 17.3. Modificación. 
Donde dice: “cuarenta y cinco”, debe decir: “cuarenta 

y seis”. 

Art. 28.2. Modificación. 
Sustituir la frase final: “Dichos representantes...“, por 

la siguiente: “Dichos representantes adoptarán las deci- 
siones por mayoría simple.” 

Art 47.1 y 2. Modificación. 
Donde dice “Tribunal de Cuentas”, deba de& “Cámara 

de Cuentas”. 

Disposición Adicional Tercera. Adición. 
“Tercera. 
A los efectos de lo establecido en el art 28.3 del 

Estatutode Autonomíade Andalucía. paralafijación de la 
fechadelaselecciones nosecomputarán losdíasdejulío 
y agosto.” 

PROPUESTA DE PROPOSICION 
DE LEY PARA LA MODIFICAClON 

DE LA DISPOSICION 
ADICIONAL lg.2 DE LA LEY 511985, 

DE 19 DE JUNIO 

Presentada por el G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, de conformidad con lo previsto en el 

artículo 122.2 del Reglamento de laCámara, haacordado 
la tramitación y publicación en el Boletfn oficial del Parla- 
mento de Andalucia de la Propuesta de Proposición de 
Ley para la modificación de la Disposición Adicional 1”.2 
de la Ley 511985, de 19 de junio, del Régimen Electoral 
General, presentada por el G.p. Izquierda Unida-Convo- 
catoria por Andalucía. 

Sevilla. ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 
conforme a lo determinado en el art 164 del 
Reglamentode la Cámara, que en tal precepto se susten- 
ta en los arts. 87 y 30. ll respectivamente de la Constítu- 
ción Española y del Estatuto de Autonomia para Andalu- 
cía, presenta la siguiente Proposición de Ley para la 
modificación de la Disposición Adicional 1”.2 de la Ley 51 
1985, de 19dejunio, del Régimen ElectoralGeneral, para 
que, tras su aprobación, sea presentada ante la Mesa del 
Congreso de los Diputados. 

Sevilla, 25 de abril de 1989. 
El Portavoz del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Juan Ramón Medina Precioso. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Estatuto de Autonomia de Andalucia, en su art. 
13.5, dispone que la Comunidad Autónoma de Andalucía 
tiene competencia exclusiva sobre “Normas y procedi- 
mientos electorales para la constitución de sus institucío- 
nes de autogobierno”. 

Del mismo modo, establece en el art. 28.3: “Las 
elecciones tendrán lugar entre los treinta y sesenta días 
posteriores a la expiración del mandato”. 

Por otra parte, la Ley 50985. de 19 de junio, del 
Régimen Electoral General, establece en la Disposición 
Adicional que “En aplicación de las competencias que la 
Constitución reserva al Estado, se aplican también alas 
elecciones a Asambleas Legislativas de Comunidades 
Autónomas convocadas por éstas, los siguientes artícu- 
los... 1 al 42...“. 

Como quiera que el art. 42 de asta Ley fija el plazo de 
celebración de las elecciones “entre el quincuagésimo 
cuarto y el sexagésimo días desde la convocatoria”, este 
artículo irrumpe en el marco estatutario, reduciéndose el 
margen electoral de treinta días a seis. 

La referencia que se hizo en el Decreto 73/1986, de 28 
de abril, publicado en el Boletín Ofinal de la Junta de 
Andalucfa núm. 36 del mismo año, al referido art. 42 de la 
Ley 5/1985, de 19 de junio, viene motivada, bien por lo 
fijado en la Disposición Final Primera de la Ley Electoral 
de Andalucía, bien por la aceptación, tal cual, de la 
irrupción competencia1 de la Ley Electoral General en 
unas competencias para la Comunidad Autónoma anda- 
IlIZa. 



Alavistadetodoello.el Parlamentoandaluz,conelfin 
de recobrar lo dispuesto en el art. 13.5 del Estatuto de 
Autonomía, al amparo de lo que dispone su art 30.11 y el 
art. 87 de la Constitución Espatiola, presenta a la Mesa 
del Congreso de los Diputados la siguiente 

Proposición de Ley de modificación 
de la Disposición Adicional 1’.2 de la 

Ley 511985, de 19 de junio, del 
Regimen Electoral General 

Artículo Unico. 
Se afiade al final del punto 2 de la Disposición Adicio- 

nal Primera lo siguiente: 

“En las elecciones al Parlamento de Andalucía no será 
de aplicación el punto 2 del articulo 42.” 

PROPOSICION DE LEY RELATIVA 
A LA FIESTA DE LOS TOROS, 

CREACION DEL CONSEJO REGIONAL 
DE ASUNTOS TAURINOS 

Acuerdo del Consejo de Gobierno 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Da conformidad co” lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de laCámara, se ordena la publicación en el 
Boletin oficial del Parlamento de Andalucía del Acuerdo 
del Consejo de Gobierno en el que manifiesta su opasi- 
ción a la tramitación de la Proposición de Ley relativa a la 
fiesta de los toros, creación del Consejo Regional de 
Asuntos Taurinos, presentada por el Ilmo. Sr. D. Antonio 
Fernández Jurado y cuatro Diputados más, del G.p. 
Mixto. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Alfredo Pérez Cano, Viceconsejero de la Presidencia 
y Secretariode ActasdelConsejodeGobiernodelaJunta 
de Andalucía, 

CERTIFICA: 

Que el Consejo de Gobierno, en su reunión del día 25 
de abril de 1989, adoptó al Acuerdo por el que manifiesta 

su oposición a la tramitación de la Proposición de Ley 
relativa a la fiesta de los toros, creación del Consejo 
Regional de Asuntos Taurinos, que dice textualmente: 

“El objetivo de la Proposición de Ley presentada por 
los Diputados del G.p. Mixto es la creación de un Consejo 
Regional de Asuntos Taurinos. Para ello, su línea argu- 
mental se sustenta, primero, en la necesidad de que se 
regule el espectáculo taurino en sus aspectos económi- 
cos, juridicos y administrativos; segundo, en que existe 
dispersión de competencias en distintas Consejerías, y 
tercero, en que es necesario coordinar las intervenciones 
delosdistintos Departamentosde IaAdministraciónautó- 
“orna. 

Dichos argumentos se pueden rebatir si tenemos en 
cuenta lo siguiente: 

a) Que el ejercicio de las competencias en materia de 
espectáculos públicos, y particularmente los tauri- 
nos, está asignado a la Consejería de Gobarna- 
ción por Decreto 29411984, de 20 de noviembre, y 
regulado por Decreto 50/1985, de 5 de marzo. En 
dichas normas se establecen las funciones que en 
materia de espectáculos taurinos les correspon- 
den al Consejero de Gobernación, Director Gene- 
ral de Política Interior y al Delegado de Gobarna- 
ción. 

b) Que el Decreto 111986, de 8 de enero, regula las 
facultades de coordinación del Deleoado de Go- 
bernación que, como primera aut&dad de la 
Administración de la Comunidad Autónoma en la 
provincia, ejerce la coordinación de los se~icios 
periféricos de la misma. 

c) Que la Proposición implica la creación de la corres- 
pondiente plantilla orgánica con incremento, por 
tanto,delgastopresupuestario,siendolaestructu- 
ra administrativa existente en la Consejería de 
Gobernación y Delegaciones de Gobernación 
suficiente para gestionar las referidas competen- 
cias. 

En consecuencia, este Consejo de Gobierno estima 
qua los objetivos perseguidos en la Proposición pueden 
conseguirse con los medios actuales con que cuenta la 
Administración autónoma. 

Por todo ello, una vez cumplimentado el trámite pre- 
visto en el art. 122.2 del Reglamento del Parlamento de 
Andalucia, el Consejo da Gobierno. a propuesta del 
Consejero de Gobernación, en su reunión del día 25 de 
abril de 1989. 

ACUERDA: 

1.” Manifestar su oposición a la tramitación de la 
Proposición de Ley relativa a la fiesta de los toros, 
creación del Consejo Regional de Asuntos Tauri- 
nos. 

2.” Comunicar dicho Acuerdo al Parlamento de Anda- 
lucía.” 

Y para que asi conste y surta los oportunos efectos, 
firma la presente certificación en Sevilla, a veinticinco de 
abril de mil novecientos ochenta y nueve. 



PROPOSICION DE LEY RELATIVA 
AL FONDO ANDALUZ DE 

COOPERACION MUNICIPAL 

Calificación desfavorable 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 26 
de abril de 1969, de conformidad con lo previsto en el 
articulo 123 del Reglamento de la Cámara, ha acordado 
calificar desfavorablemente y no admitir a trámite la 
Proposición de Ley relativa al Fondo Andaluz de Coope- 
ración Municipal, presentada por el Ayuntamiento de 
Valdepeñas de Jaén. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
ReglamentodelaCámara, seordenasupublicación enel 
Boletín Ofickl del Parlamento de AndatuYa. 

Sevilla, ll de mayo de 1969. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

2.4 Proposiciones no de Ley y 
Propuestas de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

SOBRE LA RESOLUCION DE LOS 
REGADIOS Y ABASTECIMIENTO 
DE AGUA EN LA PROVINCIA DE 

ALMERIA 

Presentada por tos /Irnos. Sres. LI. Enrique Arance 
Soto y tres Diputados mh, del G.p. Popular de 

Andalucfa, y D. Vicente 
Fernhtdez-Cape/ Baños, del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1969, de conformidad con lo previsto en el 
articulo 162.1 del Reglamentodelacámara, oídalaJunta 
da Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado la publi- 
cación en el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia 
da la Proposición no de Ley relativa a la resolución de los 
regadíos y abastecimiento de agua en la provincia de 

Almería, presentada por los Ilmos. Sres. D. Enrique 
Arance Soto y tres Diputados más, del G.p. Popular de 
Andalucia, y D. Vicente Fernández-Cape1 Baños, del G.p. 
Mixto. 

Los Grupos Parlamentarios. con arreglo a lo previsto 
en el art 162.2 del Reglamento de la Cámara, podrán 
presentar enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, ll de mayo de 1969. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTODEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Arance Soto, D. José Luis 
Aguilar Gallart D. Juan Diego López Tonillo y D. Francis- 
co Ortiz de la Torre, del Gp. Popular de Andalucía, y 
D. Vicente Fernández-Cape1 Baños, del G.p. Mixto, a 
tenor de lo previsto en el art. 161 del Reglamento de la 
Cámara, presentan la siguiente Proposición no de Ley, 
relativa a la resolución de los regadíos y abastecimiento 
de agua en la provincia de Almeria. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

De todos es conocido que uno de los grandes proble- 
mas que hoy afectan a la provincia de Almería as el de 
escasez de agua que, de alguna manera, está condicio- 
nando de forma importante el desarrollo de la provincia y, 
lo que as peor,, está contribuyendo de forma alarmante a 
la progresiva y sistemáticadesertización de Almería, que 
avanza de modo preocupante en extensas zonas de la 
IlXGlTla. 

Por otra parta, aunque la resolución del problema es 
un tanto difícil, se puede considerar que no as insoluble, 
antes al contrario, existen alternativas más que razona- 
bles para acometer iniciativas serias encaminadas a, 
teniendo en cuenta el principio de solidaridad interprovin- 
cial y no entrando en agravios ni otras cuestiones, hacer 
frente a dicho problema y acometer de forma decidida la 
resolución del mismo. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucía la 
siguiente 

Proposición no de Ley 

1. 

2. 

Solicitar la urgente terminación de la presa de 
Rules, en la provincia de Granada, y cuantas 
accesorias sean necesarias para el wntrol y regu- 
lación de las aguas del río Guadalfeo. 
Una vez concluida la citada presa, proceder a su 
puestaenfuncionamiento,comoreguladoradelas 
aguas del Guadalfeo, y proceder al trasvase de las 
aguas excedentes de dicho río al pantano de 
Benínar an la provincia de Almería, y por medio de 
éste, regular los regadíos de la comarca del Po- 
niente almeriense y abastecimientos de la capital 
de la provincia. 



3. Urgir la construcción de las correspondientes 
canalizaciones a fin de conseguir el aprovecha- 
miento integral de las aguas para su más correcta 
utilización y co”sumo. 

Sevilla, 20 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique Arance Soto, 
José Luis Aguilar Gallart 

Juan Diego López Bonilla y 
Francisca Ortiz de la Torre. 
El Diputado del G.p. Mixto. 

Vicente Fernández-Cape1 Baños. 

SOBRE LA INCLUSION DE LA 
ESTRUCTURADE 

INVERNADEROS Y RIESGO DE 
ALMENDROS EN LOS SEGUROS 

AGRARIOS COMBINADOS 

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Jo& Luis 
Aguilar Gallart y tres Diputados mds, del G.p. 

Popular de Andalucía, y D. Vicente 
Fernández-Cape1 BaAos, del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989. de conformidad con lo previsto en el art 
162.1 del Reglamento de la Cámara, oída la Junta de 
Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado la publica- 
ción en el Boletin Oficial de/ Parlamento de Andalucía de 
la Proposición no de Ley relativa a la inclusión de la 
estructura de invernaderos y riesgo de almendros en los 
seguros agrarios combinados. presentada por el Ilmo. Sr. 
D. José Luis Aguilar Gallartytres Diputados más, del G.p. 
Popular de Andalucía, y D. Vicente Fernández-Cape1 
Baños, del G.p. Mixto. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art 162.2 del Reglamento de la Cámara, podrán 
presentar enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmo% Sres. D. José Luis Aguilar Gallart 
D Enrique Arance Soto, D. Francisco Ortiz de la Torre 
y D. Juan Diego López Bonilla, del G.p. Popular de 

Andalucia, y D. Vicente Fernández-Cape1 BaRos, del G.p. 
Mixto, a tenor de lo previsto en el art. 161 del Reglamento 
de la Cámara, presentan la siguiente Proposición no de 
Ley, relativa a la inclusión de la estructura de invernade- 
ros y riesgo de almendros en los seguros agrarios combi- 
nados. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Los agricultores que se acogen a los beneficios que 
les otorgan los seguros agrarios combinados no ven 
cubiertas sus necesidades reales en caso de catástrofe. 

En concreto, estos seguros cubren los daños sufridos 
tan sólo en los productos agrarios, corno así lo establece 
el art. 3 de la Ley 87í78, de 28 de diciembre, de Seguros 
Agrarios Combinados, no cubriendo los daños que sufra 
la infraestructura de los invernaderos, necesaria para 
cultivostempranos, cuandoesprecisamenteestainfraes- 
tructura laque conlleva una mayor carga económica para 
dichos agricultores. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucía la 
siguiente 

Proposición no de Ley 

Se insta al Consejo de Gobierno para que realice las 
acciones oportunas ante el Gobierno de la nación, a fin de 
que se lleve acabo la inclusión de la infraestructura de 
invernaderos y riesgos de almendros en los seguros 
agrarios combinados. 

Sevilla, 20 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

José Luis Aguilar Gallart, 
Enrique Arance Soto, 

Francisco Ortiz de la Torre y 
Juan Diego López Bonilla. 

El Diputado del G.p. Mixto, 
Vicente Fernández-Cape1 Barios. 

SOBRE LA SOLICITUD A LA CEE DE 
UNA ACCION COMUN DE URGENCIA 

Presentada por los /Irnos. Sres. D. Jo& Luis 
Aguilar Gallart y tres Diputados más, del G.p. 

Popular de Andalucía, y D. Vicente 
Femhdez-Cape1 BaAos, del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Le Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, de conÍormidad con lo previsto en el 
artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, oída la Junta 



zle Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado la publi- 
:acióo en el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia 
je la Proposición no de Ley relativa a la solicitud a la CEE 
de una Acción Común de Urgencia, presentada por el 
Ilmo.Sr. D. JoséLuisAguilarGallartytresDiputadosmás, 
riel G.p. Popular de Andalucía, y D. Vicente Fernández- 
Cape¡ Baños, del G.p. Mixto. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
on el a-t 162.2 del Reglamento de la Cámara, podrán 
wesentar enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D José Luis Aguilar Gallart, 
D. Enrique Arance Soto, D. Francisco Ortiz de la Torre y 
D. Juan Diego López Bonilla, del G.p. Popular de Andalu- 
ia, y D. Vicente Fernández-Cape1 Baños, del G.p. Mixto, 
3 tenor de lo previsto en el art 161 del Reglamento de la 
Cámara, presentan la siguiente Proposición no de Ley, 
relativa a la solicitud ala CEE de una Acción Común de 
Urgencia. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Tras losúItimostemporalessufridosen laprovinciade 
Almería y en otras provincias de nuestra Comunidad, el 
señor Consejero de Agricultura y Pesca se apresuró a 
visitar las zonas afectadas, valorando, con alguna preci- 
pitación, losdañosen menos de lamitad de laestimación 
posterior realizada por técnicos de los Ayuntamientos de 
la zona, que supera los 12.000 millones de pesetas. 

Como solución al desastre sufrido, el señor Consejero 
intenta cerrarlo propiciando una banda crediticia, apagar 
en dos años. con aportación de 4’5 puntos por parte de la 
Consejería, solución que no dejade ser una ruina para los 
agricultores. 

Cuando en 1967 las regiones del Levante español 
sufrieron grandes pérdidas ocasionadas por las inunda- 
ciones, se solicitó de la CEE una Acción Común de 
Urgenciaenfavordelaszonasagrariasdelasregionesde 
Valencia y Murcia (Reglamento de la CEE 3224186, del 
Consejo Comunitario), solicitud que fue aprobada y los 
afectados, subvencionados. 

Entendemos que nuestra región ha sufrido una catás- 
trofey, por el principiode igualdad y solidaridad, debemos 
acudir a todos los beneficios y ayudas a que acuden y 
reciben otras Comunidades en situaciones similares. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucía la 
siguiente 

Proposición no de Ley 

Se insta al Consejo de Gobierno a que realice las 
acciones y solicitudes oportunas ante los organismos e 

instituciones pertinentes, tanto del Estado español como 
delaCEE, afindequeseconcedaunaAcciónComún de 
Urgencia en favor de las zonas agrarias afectadas por los 
temporales antes descritos de nuestra Comunidad. 

Sevilla, 20 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

José Luis Aguilar Gallart, 
Enrique Arance Soto, 

Francisco Ortiz de la Torre y 
Juan Diego López Bonillc. 

El Diputado del G.p. Mixto, 
Vicente Fernández-Cape1 Baños. 

SOBRE EL CESE DEL DIRECTOR 
GENERAL DE RTVA 

Presentada por el G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucla 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, de conformidad con lo previsto en el art. 
162.1 del Reglamento de la Cámara, oida la Junta de 
Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado la publica- 
ción en el Boletfn Oficial del Parlamento de Andalucia de 
la Proposición no de Ley relativa al cese del Director 
General de RNA, presentada por el G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía. 

Los Grupos Parlamentarios. con arreglo alo previsto 
en el art 162.2 del Reglamento de la Cámara, podrán 
presentar enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, 
a tenor de lo previsto en el art 161 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley. 
relativa al cese del Director General de RTVA. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La gestión del Director General de la Empresa Pública 
RNA no se atiene completamente a la Ley 811987, de 9 
de diciembre, en cuanto al cumplimiento de sus principios, 



finesyobjetivos, asícomoencuantoal correctofunciona- 
miento de los órganos de administración, asesoramiento 
y dirección. 

Ni en su actuación ni en susdeclaraciones públicas, el 
Director General se ha atenido a la citada Ley, que en su 
art. 2” c) y f) establece respectivamente el respeto al 
pluralismo politice y social, así como la obligación de 
“promocionar los valores históricos, culturales, educati- 
vos y lingüísticos del pueblo andaluz en toda su riqueza y 
variedad”. 

Tampoco se ha atenido al art. 1 Of), que dispone como 
obligación del Director General”organizar ladirecciónde 
la Empresa Públicaydesussociedadesfilialesy nombrar 
con criterios de profesionalidad el personal directivo”. 

Con respecto al funcionamiento de los órganos de 
dirección de RTVA, el Director General ha incumplido el 
principio recogido en el Reglamento del Consejo de 
Administración. Con ello, ha obstaculizado la labor del 
Consejo de Administración y el cumplimiento de las fun- 
ciones que se le atribuyen en el art. 6.” de la mencionada 
Ley. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucía la 
siguiente 

Proposición no de Ley 

El Parlamento de Andalucia insta al Consejo de 
Gobierno a cesar al Director General de la RTVA, don 
Salvador Domínguez Martín, en base al art ll .f d) de la 
Ley 811987, de 9 de diciembre, por no haberse atenido a 
los criterios, principios u objetivos de la mencionada Ley. 

Sevilla, 21 de abril de 1989. 
El Portavoz del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Juan Ramón Medina Precioso. 

2.4.2 Propuestas de Resolución del Pleno 

SOBRE LA SOLICITUD PARA LA 
CONSTRUCCION DE UNA AUTOVIA 

ALTERNATIVA A LA ACTUAL 
CN 340, DE CADI2 A BARCELONA 

POR MALAGA 

Presentada por los /Irnos. Sres. D. Enrique Arance 
Soto y cualro Diputados mrls, del G.p. Popular 

de Andalucía, y D. Vicenle 
FernBndez-Cape/ Baños, del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
deabrilde 1989, oídalaJuntade Portavoces, haadmitido 
atrámiteyordenadolapublicaciónenel BoletínOficialdel 
Parlamenfo de Andalucfa de la Propuesta de Resolución 
del Plenorelativaalasolicitudparalaconstrucciónde”na 
autovía alternativa a la actual CN 340, de Cádiz a Barce- 

lona por Málaga, en el tramo comprendido entre los 
límites de las provincias de Granada y Murcia (provincia 
de Almeria), presentada por los Ilmos. Sres. D. Enrique 
Arance Sotoycuatro Diputados más, del G.p. Popular de 
Andalucia, y D. Vicente Fernández-Cape1 Baños, del G.p. 
Mixto. 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmien- 
das a la mencionada Propuesta de Resolución hasta seis 
horas antes del comienzo de la sesión en que la misma 
haya de debatirse. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Arance Soto, D. José Luis 
Aguilar Gallart. D. Enrique García Montoya, D. Juan 
Diego López Bonilla y D. Francisco Ortiz de la Torre, del 
G.p. Popular de Andalucía, y D. Vicente Fernández-Cape1 
Baños, del G.p. Mixto, a tenor de lo previsto en el art 161 
del Reglamento de la Cámara, presentan para su aproba- 
ción la siguiente Propuesta de Resolución del Pleno, 
relativa a la solicitud para la construcción de una autovía 
alternativa a la actual CN-340, de Cádiz a Bercelona por 
Málaga, en el tramo comprendido entre los límites de las 
provincias de Granada y Murcia (provincia de Almería). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

LaprovinciadeAlmería, aquejadadeimportantísimas 
deficiencias infraestructurales por todos conocidas, lo 
que la hace, una vez más, ser considerada como la más 
marginada de las ocho provincias andaluzas, ha de sopor- 
tar la mala actuación de los Gabinetes que sucesivamen- 
te han sido responsables directos de una muy discutible 
gestión en lo que respecta a una razonable actuación en 
la citada provincia. 

A este respecto, recordar que con la construcción de 
la autovía Sevilla-Puerto Lumbreras sólo se podrá paliar 
en una mínima parte el acuciante problemadecomunica- 
ciones que tiene Almería, al discurrir dicha autovía por el 
norte de la provincia, que no es precisamente el lugar en 
donde se ubican los grandes centros de producción 
almerienses y, por consiguiente, donde habriaque prever 
que el tráfico rodado fuese más fluido. 

En este sentido, el MOPU tiene previsto el reacondi- 
cionamientode laprincipalvíade comunicaciónde Alme- 
ria, como es la CN-340, en dos tramos perfectamente 
diferenciados: 

1. 

2. 

Desdoblamiento del tramo Adra-El Parador-Alme- 
ría, cincunvalando las poblaciones de Adra, El 
Ejido, Vícar y Almería capital. 
Desdoblamiento del tramo Almería-Huercal Ove- 
ra, circunvalando asimismo las poblaciones que la 
citada carretera encuentra a su paso. 

En cuanto al primero de los tramos, las previsiones del 
Ministerio tienen dos alternativas o soluciones: 

1. Opciones A’ y C’, aprovechando parte del actual 
trazado de la CN-340. 



2. Opción B’, construyendo unanuevavíaal nortedel 
actual trazadode IaCN-340, paralelaoalternativa 
a la existente. 

Comoquieraquelasegundadelasopcioneseslaque 
más se aproxima a los planteamientos del P.P., salvo en 
Ii2 necesidad de que sea una autopista y por ser la solución 
clue más razonablemente contribuye a solucionar los 
enormes problemas de circulación, al ser el tramo a que 
tbacemos referencia uno de los que soportan una mayor 
intensidad de tráfico en España, someten a la aprobación 
del Parlamento de Andalucía la siguiente 

Propuesta de Resolución 

1 .O Que el Parlamento de Andalucía, haciendo suya 
esta propuesta, inste al Gobierno de la nación, y 
más concretamente al MOPU, a fin de que éste 
proyecte y apruebe la construcción de una auto- 
pista sin peaje conforme a las previsiones de la 
opción B’, propuesta por el mismo. 

2.” Clue, asimismo, el Gobierno autónomo. por ser 
directamente afectado en la resolución de los 
problemas de nuestra Comunidad, se dirija igual- 
mente al Gobierno de la nación en solicitud de 
proyecciónde laopción B’:enversiónautopistasin 
peaje. 

3.” Instar asimismo al Gobierno de la nación para que 
se proceda a la urgente proyección y construcción 
de la repetida opción, en el tramo de la CN- 
comprendido entre Adra y Almería, asi como del 
segundo tramo entre Almería y Huércal-Overa. 

Sevilla, 19 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

José Luis Aguilar Gallart, 
Enrique García Montoya, 

Juan Diego López Bonilla, 
Francisco Ortiz de la Torre y 

Enrique Arance Soto. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Vicente Fernández-Cape1 Baños. 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.51 Interpelaciones 

SOBRE LOS DESEQUILIBRIOS 
ECONOMICOS Y SOCIALES 
EN ANDALUCIA Y MEDIDAS 

TENDENTES A CORREGIRLOS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique Garcia 
Montoya y cuatro Diputados mas, del G.p. Popular 

de Andalucía, y un Diputado del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, ti tenor de lo previsto en el art. 149 del 

Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Interpelación núm. 17189, relativa 
alosdesequilibrioseconómicosysocialesenAndalucíay 
medidas tendentes a corregirlos, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Enrique García Montoya y cuatro Diputados más, 
del G.p. Popular de Andalucía, y un Diputado del G.p. 
Mixto. 

De conformidad con lo dispuesto en el a-t. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en el 
Boletín Ofioal del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Enrique García Montoya, D. Juan 
Diego López Bonilla, D. Francisco Odiz de la Torre, 
D. José Luis Aguilar Gallart y D. Luis Casaseca Navas, 
del G.p. Popular de Andalucía, y D. Miguel del Pino Nieto, 
del G.p. Mixto, con arreglo a lo previsto en el art 148 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente Interpelación al Consejo de Gobierno, relativa a 
los desequilibrios económicos y sociales en Andalucía y 
medidas tendentes a corregirlos. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La extensión de Andalucía es de 87.268 km’., sus 
configuracionesgeográficas, lacarenciadeinfraestructu- 
ras, el nivelcultural, laestructurasocial y económica, etc., 
han favorecido desde hace muchos años la existencia de 
profundos desequilibrios económicos y sociales en todo 
su territorio, donde en la actualidad existen grandes 
diferencias de desarrollo entre provincias y dentro de 
ellas. 

La importancia del problema de los desequilibrios 
intraterritoriales de la Comunidad Autónoma no sólo en el 
hecho no discutido de su existencia, en que las diferen- 
cias sociales y económicas lejos de reducirse se acretien- 
tan día a día, detectándose en la actualidad zonas en 
evidente grado de desarrollo económico y social frente a 
otras en claro declive, en evidente proceso de recesión, 
con las graves consecuencias que se derivan de este 
proceso, claramente contrario al espíritu consagrado en 
el Estatuto de Autonomía para Andalucía. 

Las evidentes diferencias de desarrollo entre las dis- 
tintas regiones andaluzas necesitan la aplicación urgente 
de una serie de medidas que, en base a la solidaridad, 
contribuyan a reajustar el desarrollo regional en forma 
equilibrada. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formulan la 
siguiente 

Interpelación 

1 .O ¿Cuál es la postura del Consejo de Gobierno sobre 
los desequilibrios intrarregionales existentes en 
Andalucía, su evolución futura, y qué medidas 
piensa adoptar para corregirlos? 



2.” LComparte el Consejo de Gobierno el modelo de 
crecimiento económico y social que a nivel territo- 
rial se está produciendo en Andalucia? 

Sevilla, 25 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya, 
Juan Diego López Bonilla, 

Francisco Ortiz de la Torre, 
José Luis Aguilar GalIati y 

Luis Casaseca Navas. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Miguel del Pino Nieto. 

SOBRE LA EXPANSION DE LA 
ECONOMIA SUMERGIDA EN 

ANDALUCIA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Diego 
Ldpez Bonilla, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, a tenor de lo previsto en el art 149 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Interpelación núm. 18189, relativa 
a la expansión de la economía sumergida en Andalucía, 
formulada par el Ilmo. Sr. D. Juan Diego López Bonilla, del 
G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
ReglamentodelaCámara, seordenasu publicación enel 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Diego López Bonilla, con arreglo 
a lo previsto en el art 148 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente Interpelación al Consejo 
de Gobierno, relativa a la expensaión de la economía 
sumergida en Andalucia. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Se asiste en Andalucía a una expansión peligrasa de 
la llamadaeconomía sumergida, entendiendoporecono- 
mia sumergida, de acuerdo con la OCDE, “producción 
legal no declarada”. 

Como quiera que esta actividad económica subterrá- 
neaes una competenciadesleal para empresas y autóno- 
mos que cumplen con sus obligaciones legales. al tiempo 
que pueden llegara invalidar las planificaciones de políti- 
ca económica de nuestra Comunidad Autónoma, y como 
además parece que, por parte del Consejo de Gobierno 
andaluz, se está adoptando una postura excesivamente 
tolerante con este fenómeno. propiciando con esto una 
actitud de insolidaridad fiscal, formula la siguiente 

Interpelación 

1.” ¿Cuáles son las causas, ajuicio del Consejo de 
Gobierno. de esta expansión de la economía 
sumergida en Andalucía? 

2.? ¿Cuáles son los niveles detrabajo no declarados? 
¿En qué sectores? 

3.” Tiposdeinvestigación empíricarealizadosy méto- 
dos de estimación utilizados. 

4.” LCuáles son las consecuencias para la economía 
de nuestra Comunidad? 

5.” ¿Qué actuaciones específicas se han llevado a 
cabo hasta el momento desde el Consejo de 
Gobierno para disminuir la economía subterrá- 
nea? 

6.” ¿Clué medidas piensa poner en práctica en un 
futuro inmediato con el objetivo de disminuir los 
actuales niveles de economía sumergida? 

Sevilla, 26 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía. 

Juan Diego López Bonilla. 

2.7 Preguntas 

2.7.1 Preguntas orales ante el Pleno 

SOBRE LA SELECCION DE 
PUESTOS DE RESPONSABILIDAD 

Solicitud de retirada 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 26 
de abril de 1989, ha acordado admitir a trámite el escrito 
presentado por el Ilmo. Sr. D. Roberto Sáenz Alcaide, del 
G.p. Mixto, solicitando la retirada de la Pregunta, con 
ruego de contestación oral ante el Pleno, núm. 63189. 
relativa a la selección de puestos de responsabilidad. 



De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
IReglamentode la Cámara, se ordena su publicación en el 
r3oleffn Oficial de/ Parlamento de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ofinal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

SOBRE LA UTILIZACION DE LAS 
VIAS PECUARIAS POR LOS 

GANADEROS 

Solicitud de retirada 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, ha acordado admitir a trámite el escrito 
presentado por la Ilma. Sra. Dña. Hortensia Gutiérrez del 
Alamo Llcdrá, del G.p. Socialista, solicitan& la retirada de 
la Pregunta, con ruegodecontestaciónoralanteel Pleno, 
núm. 64/89, relativa a la utilización de las vias pecuarias 
por los ganaderos. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
IReglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
rbletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ciónoralanteel Pleno, núm. 103189, relativaalaconstruc- 
ción de un centro de vuelo en el término municipal de 
Ronda (Málaga), formulada por el Ilmo. Sr. D. Andrés 
Cuevas González, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

De conformidad con lo dispuesto en el ari 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

SOBRE LA SEMANA DEL CINE 
DE AUTOR EN MALAGA 

Po.sposicidn de le Pregunta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

A solicitud del Consejo de Gobierno, de conformidad 
can lo dispuesto en el art. 156.4 del Reglamento de la 
Cámara, ha quedado pospuesta la Pregunta, con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, núm. 79189, relativa a 
la Semana del Cine de Autor en Málaga, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez, del G.p. Izquier- 
da Unida-Convocatoria por Andalucía, que habia sido 
incluidaenelordendeldíadelasesi6nplenariacelebrada 
los días 3 y 4 de mayo de 1989. 

SOBRE LA CONSTRUCCION DE 
UN CENTRO DE VUELO EN EL 

TERMINO MUNICIPAL DE 
RONDA (MALAGA) 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. And& Cuevas 
GonzBlez, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatorie por Andalucía 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Andrés Cuevas González, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
alo previsto en elart. 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la construcci6n de un centro de vuelo en el 
término municipal de Ronda (Málaga). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Se está construyendo en el término municipal de 
Ronda (Málaga), en el núcleo de población La Cimada- 
Los Prados, una pista de aterrizaje para aeroplanos 
ultraligeros, un hangar y escuela de pilotos. 

Tal proyecto adolece de falta de justificaci6n urbanís- 
tica con respecto al vigente Plan General de Ronda y al 
propio Plan Especial de Protección del Medio Físico de la 
provincia de Máfaga. 



Tal construcción no ha seguido ninguno de los trámi- 
tes exigidos en la legislación actual. El mencionado pro- 
yecto, además, cuentacon el rechazo total de losvecinos, 
ya que afecta negativamente a la economía de la zona, 
cultivo, entorno, seguridad, etc. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

iTiene conocimiento la Consejería de Obras Públicas 
de esta situación? 

¿Qué medidas urgentes haadoptadoovaaadoptar la 
Consejería para paralizar las obras? 

¿Qué tipo de medidas sancionadoras va a adoptar la 
Consejería por incumplimiento de la norma actual? 

Sevilla, 18 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Andrés Cuevas González. 

SOBRE UNA ENFERMEDAD DE 
LA CABRA MONTES EN EL 

PARQUE NACIONAL DE CAZORLA 

Formulada por el Ilmo. Sr. 13. Gonzalo Raú/ 
Rodrlguez Femhuiez, del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 104189, relativa a una 
enfermedad de la cabra montés en el Parque Nacional de 
Cazorla, formulada por el Ilmo. Sr. D. Gonzalo Raúl 
Rodríguez Fernández, del G.p. Mix!o. 

De confcrmidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial de/ Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gonzalo Raúl Rodríguez Fernández, 
del G.p. Mixto, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno, yen concreto al Excmo. Sr. Conse- 
jero de Agricultura y Pesca. la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a una 
enfermedad de la cabra montés en el Parque Nacional de 
Cazorla. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La cabra montés del Parque Nacional de Cazorla, 
Seguray Las Villasestáatravesando unagrave situación 
por la aparición de una epidemia de sarna sarcóptica de 
gran virulencia y contagio, dando lugar a una elevada 
mortandad. 

La enfermedad se manifiesta en lesiones cutáneas de 
carácter alopécico y aspecto queratoso, con desprendi- 
miento de escamas y pelo, principalmente alrededor de 
los ojos, orejas, boca y extremidades, propagándose 
finalmente al resto del cuerpo. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las 
SIguIentes 

Preguntas 

¿Tiene conocimiento esa Consejería del número de 
ejemplares de cabras monteses muertas? 

¿Se ha aplicado algún tratamiento curativo? ¿En qué 
consiste? 

¿Qué perspectiva de acabar con el brote de sarna 
alopécica existe? 

Sevilla, 12 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Gonzalo Raúl Rodríguez Fernández. 

SOBRE LA CAZA FURTIVA 
NOCTURNA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gorualo Raúl 
Rodrigue2 Femhdez, del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 105189, relativa a la caza 
furtiva nocturna, formulada por el Ilmo. Sr. D. Gonzalo 
Raúl Rodríguez Fernández, del G.p. Mixto. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gonzalo Raúl Rodríguez Fernández, 
del G.p. Mixto, con arreglo a lo previsto en el art 153 y 



!;ig”ientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Oonsejo deûobierno, yen concreto al Excmo. Sr. Conse- 
jero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con 
ruegodecontestaciónoralanteel Pleno, relativaalacaza 
iurtiva noct”rna. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La caza furtiva nocturna está proliferando en nuestra 
IComunidad Autónoma de forma alarmante. El cazador 
iurtivo, utilizando de noche, bien las lucesde su automóvil 
#en carreteras, caminos y carriles, o bien otros medios 
luminosos artificiales y procedimientos más sofisticados. 
está ocasionando verdaderos estragos, principalmente a 
las liebres, hasta el punto que la gran cantidad de ellas 
que se observan en sus épocas de reproducción se ven 
disminuidas considerablemente cuando llega la época 
legal de su caza, ya que durante el verano, período 
lpropicio para la caza furtiva nocturna, los insensatos que 
eligen esta modalidad furtiva capturan infinidad de liebres. 

Según la reciente Ley 4/69, de 27 de marzo, sobre la 
IConservación de los Espacios Naturales y de la Flora y 
IFaunasilvestre, ens” art.39.1 setipificanlasinfracciones 
;administrativas en leves, menos graves, graves y muy 
!g,CWe?. 

Teniendo nuestra Comunidad Autónoma competen- 
Aas exclusivas sobre la caza, según el art 13.16 de 
nuestros Estatuto de Autonomía, y pudiendo calificar al 
respecto sobre faltas administrativas en materiade caza, 
iormula las siguientes 

Preguntas 

~Quécalificación merece paraesa Consejería lacaza 
iurtiva nocturna, tal como se especifica en la Exposición 
de Motivos? 

¿Q”é sanción económica le corresponde al cazador 
lurtivcl nocturno? 

¿Se le sanciona al infractor con la prohibición de 
ucazar. como seestipulaen la Ley4/1969, de27de marzo. 
I?” su art. 39.2? 

Sevilla, 12 de abril de 1969. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Gonzalo Raúl Rodríguez Fernández. 

SOBRE EL EXAMEN DEL CAZADOR 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gonzalo Raúl 
Rodríguez Fernhxkz, del G./J. Mkto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa dei Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de los previsto en el art. 154.3 del 

Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 106169, relativa al examen 
del cazador, formulada por el Ilmo. Sr. D. Gonzalo Raúl 
Rodríguez Fernández, del G.p. Mixto. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
ReglamentodelaCámara, seordenasupublicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1969. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gonzalo Raúl Rodríguez Fernández, 
del G.p. Mixto, con arreglo a lo previsto en el art 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejode Gobierno, y en concreto al Excmo. Sr. Conse- 
jero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa al 
examen del cazador. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Del art. 35 de la reciente Ley 4169, de 27 de marzo, 
sobre la conservación de los Espacios Naturales y de la 
Flora y Fauna Silvestre, se desprende que para el ejerci- 
cio de la caza será requisito necesario la acreditación, 
mediante el correspondiente examen, de la aptitud y 
conocimientos precisos de las materias relacionadas con 
dicha actividad, conforme a lo que reglamentariamente se 
determine. 

Según el arl 35 en su aptdo. 2. la superación del 
citadoexamen habilitaalosinteresadosparalaobtención 
de la correspondiente licencia, que expedirá el órgano 
competente de cada Comunidad Autónoma y que será 
válida para el ámbito territorial de cada una de ellas. 

Teniendo nuestra Comunidad Autónoma competen- 
cia exclusiva sobre caza, según el arl 13.16 de nuestro 
Estatuto de Autonomía, formula las siguientes 

Preguntas 

¿Para cuándo tiene previsto esa Consejería poner en 
práctica en nuestra Comunidad Autónoma el examen 
acreditativo para la obtención de la licencia de caza? 

¿Se tienen en esa Consejería hechos los estudios 
correspondientes sobre qué versará el examen del caza- 
dor? 

Sevilla, 12 de abril de 1969. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Gonzalo Raúl Rodríguez Fernández. 



SOBRE LA SITUACION DEL 
REGIMEN DE CONCIERTOS ENTRE 
LAS UNIVERSIDADES ANDALUZAS 

Y LA CONSEJERIA DE SALUD PARA 
LA INVESTIGACION, DOCENCIA Y 
ASISTENCIA EN INSTITUCIONES 

SANITARIAS 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Pedro Pacheco 
Herrera y D. Juan Miguel Calvo Castafios, 

de la Agrupacidn Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

ta Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previcto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite fa Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral antes1 Pleno, núm. 107189, relativaalasituación 
del régimen de conciertos entre las Universidades anda- 
Iuzas y la Consejaría de Salud para la investigación, 
docenciayasistenciae” institucionessanitarias,formula- 
da por los Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera y 
D. Juan Miguel Calvo Castaños, de la Agrupación Parla- 
mentaria Andaluciste.. 

De conformidad co” lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera y D. Juan 
Miguel Calvo Castaños, de la Agrupación Parlamentaria 
Andalucista, con arreglo a lo previsto en al art. 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula” al 
Consejo de Gobierno. ye” concreto al Excmo. Sr. Conse- 
jero de Salud y Servicios Sociales, la siguiente Pregunta 
co” ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a la 
situación del régimen de conciertos entre las Universida- 
des andaluzas y la Consejería de Salud para fa investiga- 
ción, docencia y asistencia en instituciones sanitarias. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Real Decreto 1.558186, de 28 de junio, establece las 
bases generales del régimen de conciertos entre las 
Universidades y las instituciones sanitarias. A talas efec- 
tos, las Universidades y las Administraciones públicas, 
responsables de las instituciones sanitarias de titularidad 
pública deberán establecer los correspondientes con- 
ciertos para la utilización de estas últimas en la investiga- 
ción y la docencia de la Medicina, la Enfermería, la 
Farmacia y las demás enseríanzas relacionadas con las 

ciencias de la salud. 
Los objetivos del Real Decreto so” primordialmente 

de carácter docentes, asistenciales y para la investiga- 
ción. 

La Consejeria de Salud, en acuerdo de fecha 21 de 
octubre de 1987. aorueba el concierto acordado entre 
ésta y la U”ivers/dad de Sevilla para la utilización en la 
investigaciónyladocenciadelas instituciones sanitarias. 

Desde la publicación del Real Decreto ha” finalizado 
ya dos promociones de alumnos en las Universidades 
relacionadas co” las ciencias de la salud en Andalucia. 

Por todo lo expuesto co” anterioridad, formulan las 
siguientes 

¿Cuál es el grado exacto de aplicación del citado Real 
Decreto en las Universidades de Andalucia? 

¿Cuántos convenios existen firmados en nuestra 
Comunidad al amparo del citado Real Decreto y cuál es su 
alcance para fa iormación de profesionales de la salud? 

¿Qué valoración hace el señor Consejero del retraso 
de la aplicación del Real Decreto en Andalucía y del 
perjuicio en la formación de futuros profesionales de la 
salud? 

¿Entiende el señor Consejero que el acuerdo suscrito 
co” la Universidad de Sevilla se aolica a todas “las 
enseñanzas relacionadas co” las ciencias de la salud”? 

Sevilla, 19 de abril de 1989. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentaria Andalucista, 
Pedro Pacheco Herrera y 

Juan Miguel Calvo Castaños. 

SOBRE EL PLAN PARCIAL 
CORTIJO DEL AIRE ll, DE 
ALBOLOTE (GRANADA) 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Granados 
Navas, del G.P. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parfamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento da la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta. co” ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 108/89, relativa al Plan 
Parcial Cortijo del Aire II, de Albolote (Granada), formula- 
da por el Ilmo. Sr. D. Pedro Granados Navas, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 



De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Feglamentode laCámara, seordenasu publicaciónen el 
EUefín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, Il de mayo de 1969. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Pedro Granados Navas, del G.p. 
Ikquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. con arreglo 
alo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de 
Is.Cámara, formulaalConsejodeGobierno, yen concreto 
a Excmo. Sr. Consejero de Obras Públicas y Transpor- 
tas, la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa al Plan Parcial Cortijo del Aire II, de 
Albolote (Granada). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El 15 de marzo de 1966, la Comisión Provincial de 
Urbanismo dependiente de la Delegación Provincial de 
Obras Públicas y Transportes de Granada aprobó, en 
fase definitiva, el Plan Parcial Cortijodel Aire ll, promovido 
px INONSA, S.A. 

Este Plan Parcial está dentro de las Normas Subsidia- 
rias del Ayuntamiento de Albolote. 

Sin embargo, en la documentación gráfica del catastro 
topográfico, este Plan Parcial, que regula alrededor de 
530.000 metros cuadrados, invade el terreno municipal 
d? Peligros en una superficie aproximada de 96.000 
nletros cuadrados, superficie calificada en las Normas 
Subsidiarias de Peligros como terreno rústico, y que 
frieron aprobadas por la misma Comisión Provincial de 
Urbanismo, en fase definitiva, el 26 de octubre de 1966. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
sIguientes 

Preguntas 

¿Conocia esta situación de manifiesta ilegalidad el 
Consejo de Gobierno? 

Ajuicio de la Consejeríade Obras Públicas, i,quién es 
e responsable directo en la Delegación de la falta de 
comprobación de los planes que presenta el Ayuntamien- 
to de Albolote en el Plan Parcial? 

¿Qué medidas piensa tomar el Consejero de Obras 
Públicas? ¿En qué plazo? 

Sevilla, 13 de abril de 1969. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Pedro Granados Navas. 

SOBRE LAS PREVISIONES DE 
ATENCION PRIMARIA Y 
ESPECIALIZADA EN LA 

PROVINCIA DE MALAGA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Rodrfguez 
Bermúdez, de/ G.p. Izquierda Unfda- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1969, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 109/69, relativa a las previ- 
siones de Atención Primaria y Especializadaen la provin- 
cia de Málaga, formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael 
Rodríguez Bermúdez, del G.p. Izquierda Unida-Convoca- 
toria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1969. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 6. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
alo previsto en el art. 153 y siguientesdel Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a las previsiones de Atención Primaria y Especia- 
lizada en la provincia de Málaga. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La situación sanitaria en la provincia de Málaga ha 
sido y sigue siendo motivo de preocupación y debate 
entre los sectores afectados y opinión pública en general. 

El constante crecimiento demográfico de Málaga, el 
importante número, difícil de cuantificar, de población 
flotante y las aglomeraciones turísticas exigen un perfec- 
to diseño por parte del Gobierno andaluz en las líneas 
básicas de actuación. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

iCuáles son los planes de la Consejería en Atención 
Primaria y Atención Especializada en la provincia de 
Málaga? 



j,Con qué plazo de ejecución? 

Sevilla, 19 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Rafael Rodríguez Bermúdez. 

Pregunta 

¿Qué futuro prevé el Gobierno andaluz de cara al 
Hospital de la Cruz Roja de Málaga? 

Sevilla, 19 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia, 
Rafael Rodríguez Bermúdez. 

SOBRE EL FUTURO DEL 
HOSPITAL CRUZ ROJA DE MALAGA 

SOBRE EL EXCESO DE HORAS 
EXTRA EN EL SAS EN MALAGA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Rodrfguez 
Bermúdez, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. ll 0189, relativa al futuro del 
Hospital de la Cruz Rojade Málaga, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, co” arreglo 
alo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa al futuro del Hospital de la Cruz Roja de Málaga. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Durante las últimas fechas han sido varias las noticias 
que han salido a la opinión pública malagueña, un futuro 
incierto al Hospital de la Cruz Roja. En algunos momentos 
se ha anunciado incluso la posibilidad del cierre de dicho 
hospital. De producirse esta posibilidad, supondríaincre- 
mentar aún más las necesidades asistenciales que en la 
actualidad padece la población malagueiia. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula la 
siguiente 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Rodriguez 
Bermúdez, de/ G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. ll 1189, relativa al exceso de 
horas extra en el SAS en Málaga, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
ReglamentodelaCámara. seordenasupublicaciónen el 
Soletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, conarreglo 
a lo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa al exceso de horas extra en el SAS en Málaga. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Recientemente, el sindicatodesanidaddeCC.OO.en 
Málaga hadenunciado públicamente las excesivas horas 
extraquese realizanen el SASenlaprovinciade Málaga. 

Al margen de las presuntas irregularidadesque hayan 
podido existir, el total de horas extra realizadas supone un 



gasto presupuestarioexcesivo, elementos ambosqueen 
absoluto contribuyen a la buena gestión y buen funciona- 
miento de la sanidad pública andaluza. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
s guientes 

Preguntas 

¿Quécantidad, enconceptode horasextraordinarias, 
ha gastado el SAS en el área de salud de Málaga? 

j,Puede explicar el Consejero el significado de la 
cave: gasto de personal religioso? 

¿Cómo es que no se respeta el tope descrito en el 
art 35.2 del Estatuto de los Trabajadores, con respecto a 
horas extraordinarias. con el personal contratado del 
SAS? 

Sevilla, 19 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Rafael Rodríguez Bermúdez. 

SOBRE LA OPERACION INTEGRADA 
DE DESARROLLO EN LAS 

PROVINCIAS DE GRANADA V JAEN 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro Revilla 
Ldpez y D. Juan de Dios Marthez Soriano, 

del G.p. Popular de Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
F:eglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno. núm. ll 2189, relativa a la Opera- 
ción IntegradadeDesarrolloen IasprovinciasdeGranada 
y Jaén, formulada por los Ilmo% Sres. D. Pedro Revilla 
López y D. Juan de Dios Martínez Soriano, del G.p. 
Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Fleglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Efolefh Ofioal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Revilla López y D. Juan de 
Clios Martínez Soriano, del G.p. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el art. 153 y siguientes del 
Fleglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go- 
bierno la siguiente Pregunta, con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a la Operación Integrada de 
Desarrollo en las provincias de Granada y Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Consejo de Gobierno anunció una Operación Inte- 
grada de Desarrollo en las provincias de Granada y Jaén 
(comarcas deprimidas de dichas provincias). 

Como es lógico, la anunciada OID despertó un gran 
interés, dada la situación de marginación en que se 
encuentran dichas comarcas. 

Hace meses que viene hablándose en los medios de 
comunicación de estudios, proyectos, planes, etc., que 
van a afectar de manera directa a las citadas comarcas. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

¿Cuáles son las comarcasde Jaén y Granada afecta- 
das por la OID? 

¿Qué centros de crecimiento se han elegido? 
¿Cuál es el estado actual administrativo de la OID? 
¿Qué iniciativas se contemplan para la creación de 

puestos de trabajo alternativos al sector agrícola? 
¿Cuál es la aportación prevista por la Administración 

central, la Junta de Andalucía y otras Administraciones y 
en qué plazo vana realizarse? 

¿Cuál va a ser la participación en todos los campos de 
la iniciativa privada y a qué estrategia va a acudir para 
hacerla posible? 

Sevilla, 19 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

Pedro Revilla López y 
Juan de Dios Martínez Soriano. 

SOBRE LA EXISTENCIA DE TRES 
PUENTES MUY ESTRECHOS Y 

PELIGROSOS EN LA CARRETERA 
NACIONAL 340, ENTRE ALMERIA Y 

TABERNAS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jo& Luis Aguilar 
Gallart, da¡ G.p. Popular de Andalucla 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. ll 3/89. relativa a la existen- 
cia de tres puentes muy estrechos y peligrosos en la 
carretera nacional 340, entre Almería y Tabernas. formu- 
lada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Aguilar Galtart, del G.p. 
Popular de Andalucía. 



De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. José Luis Aguilar Gallart, del G.p. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en al art 
153 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a la existencia de 
tres puentes muy estrechos y peligrosos en la carretera 
nacional 340, entre Almería y Tabernas. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

ción oral ante el Pleno, núm. ll 4189, relativa a las decla- 
raciones de Salvador Domínguez al Consejo de Adminis- 
tración de RTVA, formulada por los llmos. Sres. D. Pedro 
Pacheco Herrera y D. Juan Miguel Calvo Castaños, de la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de lacámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera y D. Juan 
Miguel Calvo Castaños, de la Agrupación Parlamentaria 
Andalucista, con arreglo a lo previsto en el art 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
ConsejodeGobier~o, yen concretoal Excr&x Sr. Conse- 
jerodelaPresidencia,lasiguientePregunta,con ruegode 
contestación oral ante el Plano, relativa a las declaracio- 
nes de Salvador Domínguez al Consejo de Administra- 
ción de RTVA. 

En la carretera nacional 340, en el tramo comprendido 
entre Almería y Tabernas, existen tres puentes muy 
estrechos, donde se han producido en los últimos meses 
graves accidentes de circulación, que han costado mu- 
chas vidas humanas. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
SIguientes 

Preguntas 
EXPOSICION DE MOTIVOS 

¿Conoce el Consejo de Gobierno estas circunstan- 
cias? 

¿Tieneintencióndeacometerlasreparacionesurgen- 
tes de estos tres puentes sin esperar a los grandes 
proyectos, programados alargo plazo? 

¿Cuál vaaserlanaturalezade laobra yparacuándo? 

Sevilla, 20 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

José Luis Aguilar Gallart. 

SOBRE LAS DECLARACIONES 
DE SALVADOR DOMINGUEZ AL 
CONSEJO DE ADMINISTRACION 

DE RTVA 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa dal Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego da contesta- 

El Director General de la RTVA, Salvador Domínguez, 
se ha negado en la reunión de este organismo público 
andaluz, celebrada el 18 de abril de 1989, a facilitar las 
cuentasenloqueserefierealaejecucióndelpresupuesto 
y al estado de una serie de contratos con diversas 
productoras. 

El señor Domínguez expresó que “no se iba a ver ni 
una factura” y que “mientras él fuera Director General los 
papeles no salen de televisión”, señalando además que le 
daba igual saltarse el Reglamento. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

¿Qué valoración hace el señor Consejero de tales 
manifestaciones, dado que se ha incumplido el art. 6.” de 
la Ley 8187, de 9 da diciembre? 

Dado que el Consejo de Gobierno nombra al Director 
General de RNA y en su momento hizo lo propio en la 
persona de Salvador Domínguez, Lrespalda el señor 
Consejero la actuación que se derivaría da hacerse 
efectivas las declaraciones antes citadas? 

Sevilla, 20 de abril de 1989. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentaria Andalucista, 
Pedro Pacheco Herrera y 

Juan Miguel Calvo Castaños. 



SOBRE LA OFERTA DE 
VENTA HECHA POR PROPIETARIOS 

DE TIERRAS SITUADAS DENTRO 
DE LAS ZONAS HUMEDAS DEL 

SUR DE CORDOBA 

Formulada por los Ilmos. Sres. 0. Pedro Revilla 
Ldpaz y D. Juan de Dios Martínez Soriano, 

del G.p. Poputar de Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
qa abril de 1989, a tenor de lo previsto en al art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta. con ruego de contesta- 
ción wal ante el Pleno, núm. 115189, relativa a la situación 
en que se encuentra la oferta de venta hecha por varios 
propietariosde tierrassituadasdentrodelos limitesdalas 
zonas húmedas del sur de Córdoba, formulada por los 
Ilmos. Sres. D. Pedro Revilla López y D. Juan de Dios 
Martinez Soriano, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Lloletfn Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Revilla López y D. Juan de 
Dios Martínez Soriano. del G.p. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el arl 153 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go- 
bierno la siguiente Pregunta, con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a la situación en que se 
encuentra la oferta de venta hecha por varios propietarios 
de tierras situadas dentro de los límites de las zonas 
húmedas del sur de Córdoba. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El BOJAnúm. 97,de1984,publicólaLey 11184,de 19 
tie octubre, por la que se declaraban las zonas húmedas 
del sur de Córdoba (Zóñar, Amarga, Rincón, Tíscar, Los 
Jarales y el Conde) corno Reservas Integrales. 

En virtud del art 10dedichaLey. la Administración de 
li% Comunidad Autónoma podrá, atravésde la Agenciade 
Medio Ambiente, ejercitar derechas de tanteo y ratracto 
en todas las transmisiones onerosas de bienes y dere- 
chos intervivos de terrenos situados en el interior del 
Paraje Natural y de las Reservas Integrales. 

Por parle de distintos propietarios, se han hecho 
cfertas de venta de tierras limítrofes con la Laguna 
Amarga, que se encuentran dentro de los perímetros de 
Fd.?CCión de dicha laguna. 

Asimismo, se ha hecho petición de indemnizaciones, 
reconocidas por la Agencia de Medio Ambiente, por 
limitaciones del uso en las tierras, en virtud del art 6.” de 
la Ley 11/84. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

j,En qué situación administrativa se encuentra la ofer- 
ta de venta. hecha por varios propietarios, de tierras 
situadas dentro de los límites de la Reserva Integral? 

¿Por qué no se ha cumplido el art. 6.” da esta Ley? 
¿Por qué no se ha cumplido el art 7.” de la citada Ley? 
¿Por qué, según el art ll, no se prevén las dotacio- 

nes presupuestarias necesarias, para cumplir lo que 
regula la Ley 11/84? 

Sevilla, 21 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

Pedro Revilla López y 
Juan de Dios Martínez Soriano. 

SOBRE EL TRASLADO DE PRESOS 
DE ETA A PRISIONES ANDALUZAS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragdn, del G.p. tzquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día ‘26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ciónoralanteel Pleno, núm. 116189, relativaal trasladode 
presos de ETA a prisiones andaluzas, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficia/ del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUSIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia, con arreglo 
a lo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento da 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta, con ruego de contestación oral anta el Pleno, 
relativa al traslado de presos de ETA a prisiones andalu- 
zas. 



EXPOSICION DE MOTIVOS 

El art. 17.1 del Estatuto de Autonomía de Andalucía 
determina que la Comunidad Autónoma ejecutará la legis- 
lación del Estado en temas de prisiones. 

En estas fechas, tenemos conocimiento de 
traslados de presos de ETA a algunos centros penitencia- 
riosandaluces, concretamente al recién inaugurado cen- 
tro Sevilla 2. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
SIguIentes 

Preguntas 

¿Qué nivel de información previa a los mencionados 
traslados de presos de ETA ha tenido el Consejo de 
Gobierno? 

¿Qué número total de presos de ETA se prevé que 
serán trasladados a Andalucía? 

j,Qué prisiones de Andalucia se verán afectadas por 
esta medida? 

Ante estos hechos, ¿cambiará la posición del Consejo 
de Gobierno sobre el tema de transferencias de compe- 
tencias en tema de prisiones, expresada por el seriar 
ConsejerodeGobernación anteel Plenodel Parlamento? 

Sevilla, 21 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LA SELECCION DE PUESTOS 
DE RESPONSABILIDAD 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Roberto .%enz 
Alcaide, del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ciónoralanteelPleno, núm. 117189, relativaalaselección 
depuestosde responsabilidad, formuladaporel Ilmo. Sr. 
D. Roberto Sáenz Alcaide del G.p. Mixto. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Roberto Sáenz Alcaide, del G.p. Mixto, 
co” arreglo a lo previsto en el art 153 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobier- 
no, y en concreto al Excmo. Sr. Consejero de Salud y 
Servicios Sociales, la siguiente Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a la selección de 
puestos de responsabilidad. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En declaraciones del Consejero de Salud aparecidas 
en la prensa local, el señor Rejón atribuía la lamentable 
situación de la sanidad andaluza -entre otras razones- a 
carenciade recursos materiales suficientes, a los muchos 
años de incuria y a la escasez de hombres capacitados 
para administrar órganos tan complejos como son los 
grandes hospitales. 

Dejando aparte, por ahora, las dos primeras razones, 
cuyo examen y discusión parece que serían más apropia- 
das enmarcadas dentro de un gran debate sobre la 
sanidad andaluza, y centrándonos en la última, resulta 
sorprendente que se hable de escasez de hombres capa- 
citados para dirigir hospitales. En efecto, entendemos que 
la titulación especializada para esta concreta actividad la 
conceden o el título de Gerente Hopitalario o el curso de 
Dirección Hospitalaria, que lo sustentan en Andalucía 
bastantes profesionales. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

iPorqué noseutilizanlosserviciosdeestos titulares, 
cuya formación se hizo a cargo de la Seguridad Social y 
cuya especialización constituiría garantía de éxito en su 
trabajo? 

¿Por qué, en cambio, se acude en la mayoría de los 
casos a médicos asistenciales o a contratados que no 
tienen experiencia hospitalaria? 

¿Qué criterio de selección es el que se utiliza para la 
dotación de estos puestos de responsabilidad? 

Sevilla, 21 de marzo de 1989. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Roberto Sáenz Alcaide. 

SOBRE LAS DEUDAS CONTRAIDAS 
CON LOS PROFESIONALES DEL 
TAXI EN LA PROVINCIA DE JAEN 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Miguel Sánchez 
de Alc&ar OcaiTa y D. Gabino Puche Rodríguez- 

Acosta, del G.p. Popular de Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el ati. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 118/89, relativa a las deudas 
contraídascon losprofesionalesdeltaxien laprovinciade 



Jaén, formulada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Sánchez 
de Alcázar Ocaña y D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamentode lacámara, seordenasupublicación en el 
Boletin Ofici?/ de/ Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANOALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Miguel Sánchezde Alcázar Ocaña 
yD.Gabino PucheRodríguez-Acosta.de1G.p. Popularde 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejode Gobierno la siguiente Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a las deudas 
contraídas con los profesionalesdel taxi en laprovinciade 
Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Son muchos los profesionales del taxi, de los diferen- 
tes municipios de la provincia de Jaén, a los que se 
adeuda el importe de sus servicios en conceptode trasla- 
dodeenfermos pararehabilitación ydiálisisalosdistintos 
hospitales del SAS. En la mayoría de los casos, los 
referidos taxistas llevan 10 meses sin cobrar, lo que les 
estácausandoungravequebrantoenswporlogeneral, 
modestas economías, sin que hasta ahora hayan dado 
resultado las gestiones efectuadas por este c&ctivo para 
que sean abonadas las cantidades adeudadas. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formulan las 
siguientes 

Preguntas 

iCuáles son las causas que han originado este retra- 
so en los pagos de las deudas contraídas? 

¿Qué medidas se piensan adoptar para agilizar el 
pago de estas deudas? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña y 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE EL PAGO DE SUBVENCIONES 
AL ACEITE DE OLIVA 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Miguel Sánchez 
de AM.?sr Gesría y D. Gsbino Puche Rodr@uez- 

Acosta, del G.P. Popular de Andslucla 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 

Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta. con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 119189, relativa al pago de 
subvenciones al aceite de oliva. formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña y D. Gabino 
Puche Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el ari 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña 
y D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta. del G.p. Popularde 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa al pago de sub- 
venciones al aceite de oliva. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El retraso en el pago de las subvenciones al aceite de 
oliva a los cosecheros beneficiarios es un hecho que 
sistemáticamente viene produciéndose todos los años, 
de tal formaque aún no se han hecho efectivas, en un alto 
porcentaje. lassubvencionescorrespondientesalacose- 
cha 87.88; ello, obviamente, está produciendo un grave 
perjuicio al sector olivarero. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

iEs consciente el Consejo de Gobierno de esta pro- 
blemática? 

¿Cúando se va a pagar la totalidad de la campana 87. 
88? 

¿Qué medidas se piensan adoptar para que este 
problema no se produzca respecto de la campaña 88.89? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, 

Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña y 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta 

SOBRE EL INCENDIO EN EL HOSPITAL 
SANTA ANA, DE MOTRIL (GRANADA) 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Juan de Dios 
hfarthez Soriano y D. Pedro Revilla López, 

del G.P. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parfamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
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Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 120/89. relativa al incendio 
en el Hospital Santa Ana, de Motril (Granada), formulada 
por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Martínez Soriano 
y D. Pedro Revilla López, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Martínez Soriano y 
D Pedro Revilla López, del G.p. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el art 153 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go- 
bierno, yen concreto al Excmo. Sr. Consejero de Salud y 
Se~icios Sociales, la siguiente Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa al incendio en el 
Hospital Santa Ana, de Motril (Granada). 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mavor del Parlamento de Andalucía, 

SOBRE EL CENTRO DE 
FORMACION PROFESIONAL EN 

HUERCAL DE ALMERIA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes 
Ldpez, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, a tenor de lo previsto en el ati. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 121/89, relativa al centro de 
Formación Profesional en Huércal de Almería, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López, del G.p. ialvador Fuentes López, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. za-bonvocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del -:A-A an lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamentode laCámara, seordenasu publicación enel le lacãmara, seordenasu publicación enel 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. /de/ Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El pasado día 17 de abril, alrededor de las tres de la 
madrugada, tuvo lugar un incendio que se originó en el 
almacén del paritario. en la cuarta planta del primer 
módulo del Hospital Comarcal de Motril. 

Este hecho pudo ser una catástrofe, al no funcionar el 
sistema automático contra incendios, al estar bloqueadas 
las ventanas con tornillos, al estar cerradas las puertas de 
emergencia, al no poseer los bomberos un planing del 
edificio, etc. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

Este hospital lleva funcionando más ds un año, ¿cuándo 
ha sido recepcionada la obra y por quién? 

iQuién es el responsable de que no funcionasen los 
sistemas automáticos de detección de las llamas? 

j,Qué dands ss han producido y a cuánto ascienden? 
¿Qué medidas se han adoptado para evitar, en lo 

posible, que este hecho vuelva a producirse? 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta, con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa al centro de Formación Profesional en Huércal de 
Almería. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En distintas ocasiones se ha manifestado que. para el 
curso 1989. la localidad de Huércal de Almería tendría un 
centro de Formación Profesional, sin que hasta In fecha 
se haya iniciado el referido centro, que, en un principio, 
sería una extensión de los existentes en Almería para, al 
cabo de dos años, tener carácter autónomo. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿Cuáles son las razones del retraso? 
iPara cuándo está prevista la realización del repetido 

centro? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. Sevilla, 24 de abril de 1989. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucía, El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Juan de Dios Martínez Soriano y Convocatoria por Andalucía, 
Pedro Revilla López. Salvador Fuentes López. 



SOBRE LOS RETRASOS EN LA 
APLICACION DEL DECRETO 21/1999, 

REFERENTE A LA COMARCA DEL 
ANDARAX 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes 
López, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayode 1989, atenorde loprevistoen elart 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ciónoralanteel Pleno, núm. 122189, relativaalosretrasos 
en la aplicación del Decreto 21/1988, referente a la 
comarca del Andarax, formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvada 
Fuentes López, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Ofinal del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. conarreglo 
alo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta, con ruego de contestación oral ante el 
Pleno, relativa a los retrasos en la aplicación del Decreto 
2111988, referente a la comarca del Andarax. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El 4 de marzo de 1988, por parte del Consejo de 
Gobierno, se promulgó el Decreto 21/1988, de 3 de 
febrero, por el que se declara de interés general de la 
Comunidad Autónoma la mejora de los regadíos de la 
comarca del Andarax, en la provincia de Almería. 

Hasta la fecha, los Ayuntamientos de los 26 munici- 
pios afectados lo único que conocen es la circular del 
IARA que hace referencia a una red de caminos rurales. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿A qué se deben los retrasos? 
¿En qué se concreta el Plan de Obras y Mejoras? 

¿Para cuándo está prevista su finalización? 
¿Se sigue considerando válida la prevista fecha de 

finalización en 1992? 

De los 3.641 millones previstos en inversiones desde 
el 1988 al 1992. j,qué se invirtió en el 1988? ¿Y en el 
1989? 

En los presupuestos actuales, ¿qué cantidad hay 
prevista para el Plan de Obras y Mejoras? ¿En qué 
partida? 

¿Qué obras de las previstas dependen del PNIC? 

Sevilla, 24 de abril de 1969. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Salvador Fuentes López. 

SOBRE LOS GRAVES PROBLEMAS 
DE VIVIENDA EN EL BAJO ANDARAX 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes 
Ldpez, del G.p. tzquterda Unida- 

Convocatoria por Andelucle 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayode 1989, atenordeloprevistoenel art 1543del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 123189, relativa a los graves 
problemas de vivienda en el Bajo Andarax, formulada por 
el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamentode laCámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 6. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
alo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta, con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a los graves problemas de vivienda en el Bajo 
Andarax 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La existencia de cuevas habitadas en varios munici- 
pios del Bajo Andarax (Pechina, Rioja...) aconseja la 
realización deun plan deviviendasqueaborde lasolución 



del grave problema en infravivienda existente en la refe- 
rida comarca. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿Qué valoración le merecen estos hechos al Consejo 
de Gobierno? 

¿Hay previsto algún plan de lucha contra la infravivien- 
da? En caso afirmativo, ipara cuándo? 

De no tener el repetido plan, j,está prevista su realiza- 
ción? ¿Para cuándo? 

De estar prevista la realización de viviendas sociales 
para el Bajo Andarax. ¿cuántas para cada uno de los 
municipios? ¿Cuándo se realizarán? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Salvador Fuentes López. 

SOBRE NUEVOS RETRASOS EN LA 
PUESTA EN FUNCIONAMIENTO DEL 
CENTRODESALUDDEBENAHADUX 

(ALMERIA) 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes 
Lbpez; del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta. con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 124189, relativa a nuevos 
retrasos en la puesta en funcionamiento del centro de 
salud de Benahadux (Almería), formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Salvador Fuentes López, del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficia/ del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta, con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a nuevos retrasos en la puesta en funcionamiento 
del centro de salud de Benahadux (Almería). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El centro de salud previsto en Benahadux --cuyo 
proyecto se redactó en enero de 1987.. se adjudicó el 27 
demayode1987yfueparalizadasuconstrucciónel20de 
julio de 1987, volviéndose a producir otro retraso sobre la 
fecha prevista de reinicio de las obras. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

iCuál es el presupuesto de la referida obra? 
iCuáles son las razones de este retraso? 
¿Cuándo está previsto el reinicio de las obras? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia, 
Salvador Fuentes López. 

SOBRE LA ACTUACION DEL CONSEJO 
DE GOBIERNO EN MATERIA DE 

MUSICA SACRA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramdn 
Medina Precioso, del G.p. kquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 125/89, relativa a la actua- 
ción del Consejo de Gobierno en materia de música sacra, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precio- 
so, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
ReglamentodelaCámara, seordenasupublicaciónenel 
Boletfn Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precioso, del G-p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 



alo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta, con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la actuación del Consejo de Gobierno en matena 
de música sacra. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Junta de Andalucia ha establecido diferentes modos 
de colaboración con la Iglesia católica en cuestiones 
referentes a conservación y reestructuración del patrimo- 
nio artístico. Entre los objetivos de dicha colaboración se 
incluyen algunos en materia de música sacra. Sin embar- 
go, elcumplimientodeesosobjetivosespecíficosdeja,en 
la fecha de hoy, mucho que desear. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿Qué modos concretos de colaboración se han esta- 
blecido entre la Junta de Andalucía y la Iglesia católica en 
materia de música sacra? 

Enconcreto, ¿se haprevistocolaborarenlaconserva- 
ción de instrumentos musicales, como órganos? 

¿Y en materia de legajos y composiciones custodia- 
dos por la Iglesia? 

¿Qué balance ofrece actualmente dicha colabora- 
ción? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia, 
Juan Ramón Medina Precioso. 

SOBRE LOS PLANES DE INSTALAR 
VERTEDEROS EN ALGUNOS 

MUNICIPIOS ANDALUCES 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramdn 
Medtna Precioso, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 3 
de mayode 1989, atenorde loprevistoen el art. 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno. núm. 126/89, relativa a los planes 
de instalar vertederos en algunos municipios andaluces, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precio- 
so. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precioso, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia, con arreglo 
alo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta, con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a los planes de instalar vertederos en algunos 
municipiosandaluces. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Los planes para instalar vertederos en algunos muw 
cipios andaluces han despertado la inquietud, cuando no 
la franca oposición como en el caso de Gibraleón, de los 
ciudadanosafectados. Esa inquietud deriva, en parte, de 
la falta de transparencia con que el Gobierno andaluz 
actúa en esta materia. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguIentes 

Preguntas 

¿En qué situación se encuentran actualmente los 
planes de instalar vertederos en Andalucía? 

¿Q”é criterios sigue el Gobierno andaluz para prever 
la instalación en ciertos municipios y no en otros? 

Qué medidas se piensan adoptar para facilitar la 
información y participación ciudadana en este tema? 

¿En qué localidades está previsto instalar vertederos? 
LES cierto que entre esas localidades figura Lebrija? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Juan Ramón Medina Precioso. 

SOBRE LOS LOGROS DE LOS 
CONSEJOS SOCIALES DE LAS 
UNIVERSIDADES ANDALUZAS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramón 
Medina Precioso, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 3 
de mayo de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 127189, relativa a los logros 
de los Consejos Sociales de las Universidades andaluzas. 
formuladaporel Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precio- 
so. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 



De conformidad co” lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamentode la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precioso, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, co” arreglo 
a lo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta, co” ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a los logros de los Consejos Sociales de las 
Universidadesandaluzas. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Los Consejos Sociales de las Universidades fuero” 
creados por la LRU co” objeto, entre otros, de promover 
la colaboración entre ese servicio público y la sociedad. 
Ya ha pasado un tiempo prudencial para que empiece a 
ser posible evaluar los frutos de dichos órganos. 

Por todo lo expuesto co” anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿Qué actuaciones han desarrollado los Consejos 
Sociales de las Universidades andaluzas en relación ala 
colaboración entre sociedad y Universidad? 

¿Y específicamente en relación a las empresas priva- 
das? 

iCómo valora el Gobierno andaluz los resultados de 
esas actividades? 

¿Qué plantea, en su caso, el Gobierno andaluz para 
mejorar la relación Universidad-empresa? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Juan Ramón Medina Precioso. 

Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta. co” ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 128189, relativa a la integra- 
ción de las Escuelas de Graduados Sociales en las 
Universidades andaluzas, formulada por el Ilmo. Sr. D. 
Juan Ramón Medina Precioso, del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad co” lo dispuesto en el art 65.1 del 
ReglamentodelaCámara, seordenasu publicacióne” el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precioso, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, co” arreglo 
alo previsto en el art 153 y siguientesdel Reglamentode 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta co” ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la integración de las Escuelas de Graduados 
Sociales en las Universidades andaluzas. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En Andalucía hay una Escuela de Graduados Socia- 
les en Granada, de la cual depende” diferentes Semina- 
rios en distintas provincias andaluzas y una Sección 
Delegada en Sevilla. 

Dependientes inicialmente del Ministerio de Trabajo. 
se produjo en 1986 un convenio de transferencia a la 
Universidad, convenio que surtió efecto en distintas 
Comunidades Autónomas sin competencias universita- 
rias. Paradójicamente, en Andalucia no se ha producido 
aún la transformación de dichos estudios en Escuelas 
Universitarias. 

Por todo lo expuesto co” anterioridad, formula las 
siguientes 

SOBRE LA INTEGRACION DE LAS 
ESCUELAS DE GRADUADOS 

SOCIALES EN LAS UNIVERSIDADES 
ANDALUZAS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramdn 
Madlna tJrac/oso, da/ G.p. Izqukda Unida- 

Convocatortaporlndalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, a tenor de lo previsto en el ari. 154.3 del 

iPorqué no se ha” creado aún en Andalucía Escue- 
las Universitarias de Graduados Sociales? 

¿En qué plazos está previsto que se realice dicha 
creación? 

¿En qué términos se producirá la transformación de la 
actual Escuela de Graduados Sociales y de la Sección 
Delegada de Sevilla en Escuela Universitaria? 

Sevilla, 24 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Juan Ramón Medina Precioso. 



SOBRE LA VIABILIDAD DE LA 
EMPRESA CORDOBESA 

CENEMESA 

Formulada por los Mmos. Sres. D. Pedro Pacheco 
Herrera y D. Juan Miguel Calvo Castafios, 

de la dgrupacldn Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1969, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
IReglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
!I admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
~:iónoralanteel Pleno, núm. 129/89, relativaalaviabilidad 
de la empresa cordobesa CENEMESA, formulada por los 
Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera y D. Juan Miguel 
~Calvo Castaños, de la Agrupación Parlamentaria Andaiu- 
Icista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
IReglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
,Soletin Oficial del Parlamento de Andalucfa. 

Sevilla, ll de mayo de 1969. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera y D. Juan 
IMiguel Calvo Castaños, de la Agrupación Parlamentaria 
.Andalucista, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
:;iguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
aconsejo de Gobierno, yen concreto al Excmo. Sr. Conse- 
;ero de Fomento y Trabajo, la siguiente Pregunta con 
‘wego de contestación oral ante el Pleno, relativa a la 
,viabilidad de la empresa cordobesa CENEMESA. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Los trabajadores de la empresa CENEMESA, dedica- 
da al sector de bienes de equipo eléctrico, vienen prota- 
gonizando en la ciudad de Córdoba diversas acciones de 
xotesta ante informaciones solventes acerca del alcance 
de las negociaciones del Ministeriode Industria y Energía 
con lacompatiíafrancesa Alsthom, principaladjudicataria 
del “contrato del siglo” con Renfe. Entre los proyectos de 
reestructuración se contempla potenciar una fábrica similar 
en el País Vasco, tras el cierre consiguiente de la línea de 
transformadoresdelafactoriaandaluza, loquesupondría 
la “laminación” de su capacidad productiva y el despido 
de seiscientos trabajadores. 

Representantesdel Gobierno andaluz han mantenido 
recientemente diversos contactos en Madrid con el Minis- 
terio. 

Dado el volumen de recursos invertidos y comprome- 
tidos para ayudas (Plan de viabilidad de 1967) a la citada 
empresa procedentes de fondos públicos, y ante las 

perspectivas de desmantelamiento industrial de este 
importante sector de nuestra economía, el Consejo de 
Gobierno debe especificar en el Parlamento su grado de 
implicación en el problema, más allá de declaraciones y 
promesas. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formulan las 
siguientes 

Preguntas 

¿Qué valoración hace el señor Consejero de Fomento 
y Trabajo de la situación actual y futura de la citada 
empresa? 

iCuáles han sido los resultados y compromisos deri- 
vados de la reunión mantenida en el Ministerio de Indus- 
tria por representantes de su Consejería? 

¿Qué medidas alternativas tiene previstas la Conseje- 
ría para la consolidación de la empresa y sus puestos de 
trabajo? 

Sevilla, 26 de abril de 1969. 
Los Diputados de la Agrupación 

ParlamentariaAndalucista, 
Pedro Pacheco Herrera y 

Juan Miguel Calvo Castarios. 

SOBRE LA SANIDAD AMBIENTAL 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragdn, del G.p. kquterda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayode 1989, atenorde loprevistoen el art. 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno. núm. 130/69. relativa a la sanidad 
ambiental, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragón, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 
Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletfn Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1969. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. 8. D. Manuel Anguita Peragón, del G.p.lzquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre- 
visto en el art. 153 y siguientes del Reglamento da la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 



Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la sanidad ambiental. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Para actuar sobre factores y riesgos ambientales que 
influyen en la salud humana es imprescindible vigilar y 
controlar, tanto los agentes ambientales como aquellos 
vectores que actúan como intermediarios en la cadena de 
transmisión de enfermedades. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

iExiste coordinación sistematizada entre la Adminis- 
tración sanitaria y el resto de organismos competentes? 

¿Tiene elaborada la Consejería de Salud el mapa de 
principales riesgos medioambientales en cada comarca 
de nuestra Comunidad Autónoma? 

En caso negativo, ¿qué previsiones proyecta al res- 
pecto? 

Sevilla, 27 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LAS ACTIVIDADES DE 
INVESTIGACION EN LAS 

ZONAS BASICAS DE SALUD 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragbn, del G.p. tzquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
demayode 1989, atenorde loprevistoenelart 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de wntesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 131189, relativa a las activi- 
dades de investigación en las Zonas Básicas de Salud, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, del 
G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Per@, del G.p.lzquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre- 
visto en el art 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa las actividades de investigación en las Zonas 
Básicas de Salud. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Dirección General de Atención Primaria define las 
funciones que daben desarrollarse en una Zona Básica de 
Salud. Entre ellas determina la realización de actividades 
de investigación clínica, epidemiológica y de servicios. 

No obstante, ni se presupuesta para este fin cantidad 
alguna con destino a cada ZBS, ni están dotadas de 
material mínimo que permita desarrollar estas funciones. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
SIguIentes 

Preguntas 

j,Es consciente el señor Consejero de esta situación? 
¿Cómo piensa superarla? 

Sevilla, 27 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE EL PROTAGONISMO DE LOS 
USUARIOS EN LAS ATENCIONES DE 

SU PROPIA SALUD 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragón, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante al Plano, núm. 132189, relativa al protago- 
nismo de los usuarios en las atenciones de su propia 
salud, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragón, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 
Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 



Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr D. Manuel Angurta Peragón, del G.p.lzquiarda 
IJnida-Convocatoria por Andalucía. co” arreglo a lo pre- 
isto en el art 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa al protagonismode los usuarios en las atenciones 
de su propia salud. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Dirección General de Atención Primaria, entre las 
funciones a desarrollar por el Centro de Distrito de APS, 
concreta lade coordinar laacción comunitariayfomentar 
a pro!agonismo de los usuarios en las atenciones a su 
propia salud, tanto a nivel individual como colectivo. 

Los Consejos de Salud, en sus distintos niveles, 
xrvirian como medio para este protagonismo de los 
LIsuarios. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿Comparte el sek~r Consejero esta apreciación? 
¿Qué dificultades encuentra la Consejaría para con- 

vocar la creación y consiguiente puesta en tuncionamien- 
1’3 de los respectivos Consejos de Salud? 

¿Cllák?S son sus proyectos al respecto? 

Sevilla. 27 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LOS LABORATORIOS 
DE SALUD 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. h4anuel Angutta 
Peragh, del G.p. kquterda Unida- 

Convocatoria por Andalucla 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
demayodel989,atenordeloprevistoenelart. 1543del 
Fleglamento de la Cámara, ha calificado tavoratiemsnte 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno. núm. 133189, relativa a los labora- 
torios de salud, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel 

Anguita Peragón. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
ReglamentodelaCámara, se ordenas” publicación enel 
Boletín Ofinal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel @ulta Peragón, dd G.p.lzquie& 
Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre- 
visto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a los laboratorios de salud. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

LOS rec”rsos públicos existentes han de buscar su 
máxima rentabilidad social con criterios de equidad, efica- 
cia y eficiencia. Desde esta óptica parece necesaria la 
racionalización e integración en una red jerarquizada de 
todos estos racursos disponibles. 

La reforma sanitaria, desde la perspectiva de APS, 
pasa por la creación de una Red Integrada de Laborato- 
rios de Salud que articule las funciones de los laboratorios 
“clínicos” o “asistenciales” y de “Salud Pública”. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

LES consciente el sefior Consejero de la necesidad de 
lo que se expresa an la Exposición de Motivos? 

¿En qué estado de desarrollo sa encuentra la Red de 
Laboratorios de Salud que integre recursos y actuaciones 
de los diversos organismos sanitarios? 

Sevilla, 27 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Patagón. 

SOBRE LOS EQUIPOS 
BASICOS DE APS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragdn, del G.p. tzquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1989, a tenor da lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 



y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral anteel Pleno, núm. 134169, relativa a los Equipos 
Básicos de APS, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel 
Anguita Peragón, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamentode laCámara. se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Anguila Peragón. del G.p.lzquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, co” arreglo alo pre-, 
visto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a los Equipos Básicos de APS 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Para hablar de APS hemos de partir de la unidad 
fundamental formada por el conjunto de profesionales 
que actúan en cada ZBS. Esto es lo que se llama Equipo 
Básico de Atención Primaria (EBAP). 

Un EBAPestáformadopormédicosgenerales. pedia- 
tras, farmacéuticos, personal de enfermería, trabajado- 
res sociales, personal auxiliar y otros. 

Si ello no es asi, ni podemos hablar de Atención 
Primaria ni de Reforma Sanitaria en Andalucía. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las 
SIguientes 

Preguntas 

¿En cuántas ZBS o incluso en cuántos centros de 
salud existen Equipos Básicos de Atención Primaria? 

La politica de personal de la Consejeria, iestá orien- 
tada a la creación de estos Equipos Básicos? 

Sevilla, 27 de abril de 1969. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE EL RECICLAJE Y 
FORMACION CONTINUADA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. htarwal Anguita 
Peragbn, del G.P. Izquierda Unida- 

Convocatorta por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayode 1969, a tenor de loprevistoenel art 154.3dãl 

Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 135169, relativa al reciclaje y 
formación continuada, formulada por el Ilmo. Sr D. Manuel 
Anguita Peragón, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamentode lacámara, seordena su publicación en el 
Boletín Ofinal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1969. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LP MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Angunguita Peragón, del G.p.lzquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre- 
visto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa al reciclaje y formación continuada. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Las acciones encaminadas a la promoción de hábitos 
de vida saludables suponen una de las herramientas 
fundamentales para la promoción de la salud y prevención 
de laenfermedad. Dichasactuacionesdeberíanpriorizar- 
se en centrosdocentes y las autoridades sanitariasdebe- 
rían poner al alcance de los profesionales los medios 
técnicos y los conocimientos adecuados. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

iExisten medios de coordinación y --en su caso-- a 
qué nivel entre autoridades académicas y sanitarias? 

¿Qué dificultades encuentra la Consejeria para que 
en los diseños curriculares no contemple aún de manera 
sistemática la educación para la salud? 

Sevilla, 27 de abril de 1969. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LAS CARACTERISTICAS 
DEL PERSONAL DE APS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragdn, del G.P. kquierda Unida- 

Ccnvccatoria por Andalucla 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1969, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 



Reglamento de la Cámara. ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta. con ruego de contesta- 
ión oral ante el Pleno, núm. í36,89. relativa a las carac- 
terísticas del personal de APS. formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Manuel Anguita Peragón: del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65,l del 
Reglamentode lacámara, seordena su publicaciónen el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla. ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, del G.p.lzquierde 
Unida-Convocatoria por Andalucia, con arreglo a lo pre- 
disto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Zámara. formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
,elativa a las características del personal de APS. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Dirección General de Atención Primaria, al valorar 
as características del personal en APS, los acusa de falta 
je incentivos, desmotivación ydéficitdeformación, apar- 
‘re de una edad media relativamente alta. La Administra- 
:ión no puede quedarse en este diagnóstico y limitarse a 
>ublicar acusaciones de este tipo. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
sIguIentes 

Preguntas 

¿Ha analizado la Consejería las causas de estas 
Yaloraciones? 

¿Qué propuestas realiza o piensa realizar para supe- 
?3rlas? 

Sevilla, 27 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LA INSUFICIENCIA DE 
PERSONAL EN APS 

Formulada por el Ilmo. Sr. 0. Manuel Anguita 
Peregh, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento, en sesión celebrada el día3 
de mayode 1989, atenorde loprevistoen el art 154.3del 

Reglamento de la Cámara. ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 137189, relativa a la insufi- 
ciencia de personal en APS, formulada por el Ilmo. Sr. D. 
Manuel Anguita Peragón, del G.p. Izquierda Unida-Con- 
vocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ofinal de/ Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Angurta Peregón, dd G.p.lzquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre- 
visto en el art 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno. 
relativa a la insuficiencia de personal en APS. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Losactuales serviciosde Atención Primariaestán mal 
dimensionados, con excesiva población asignada a los 
facultativos e insuficiente personal de enfermería y otros. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
s1gwente 

Pregunta 

iCómo piensa la Consejeria dotar a los centros de 
salud del personal adecuado para superar la masificación 
y. en consecuencia, la insuficiente calidad de atención 
sanitarla? 

Sevilla, 27 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LA MOTIVACION Y 
EXPECTATIVAS DEL PERSONAL 

SANITARIO DE APS 

Formulada pr el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
feragb, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 3 
de mayode 1989, a tenor de lo previstoe” el art 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 



y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 138/69, relativa a la motiva- 
ción y expectativas del personal sanitario de APS, formu- 
lada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 

De conformidad co” lo dispuesto en el art 65.1 del 
ReglamentodelaCámara, seordenasu publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, de G.p.lzquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre- 
visto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la motivación y expectativas del personal 
sanitario de APS. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Consejería de Salud y Servicios Sociales acusa al 
personalde APSdefaltade motivación ydeexpectativas. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
SIguIentes 

Preguntas 

¿En qué datos se basa el Consejero para hacer esta 
afirmación? 

¿Qué alternativas propone la Consejería para motivar 
al personal y ofertarles expectativas? 

Sevilla, 27 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LA PRIORIZACION DE LA 
APS EN COMARCAS DEPRIMIDAS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita 
Peragh, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocator~ por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayo de 1969, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 139169, relativa a la prioriza- 
ción de la APS en comarcas deprimidas, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el a-t. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Ofic;a/ del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, del G.p. 
IzquierdaUnida-Convocatoria por Andalucía. con arreglo 
alo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la priorización de la APS en comarcas deprimi- 
das. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Según documentos de la propia Consejería de Salud 
y Servicios Sociales, ésta priorizó sus actuaciones sobre 
determinadas comarcas rurales deprimidas, lo que afir- 
man ha supuesto un desgaste importante de la estructura 
de gestión y un no despreciable coste politice. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las 
SIguientes 

Preguntas 

iCuáles son las comarcas rurales deprimidas que en 
la actualidad mantengan una cobertura de Atención Pri- 
maria de Salud? 

¿Qué indicadores ha utilizado la Consejeria para 
determinar tales prioridades? 

¿A qué desgaste importante de la estructura de ges- 
tión se refiere la Consejería? 

Sevilla, 27 de abril de 1969. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LA POSIBLE DUPLICIDAD 
DEL CENTRO DE RECEPCION AL 

PARQUE DE DOÑANA EN 
SANLUCAR DE BARRAMEDA 

Formulada por el Ilmo. Sr. Ll. Juan Ramón 
Medina Precioso, de/ G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el día 3 
da mayo de 1969, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 



Ra?glamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y iadmitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ci6n oral ante el Pleno, núm. 140189, relativa a la posible 
drlplicidad del centro de recepción al Parque de Doriana 
erg Sanlúcar de Barrameda, formulada por el Ilmo. Sr. D. 
Juan Ramón Medina Precioso, del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ofiñaldel Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precioso, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. con arreglo 
alo previsto enel art. 153 y siguientesdel Reglamentode 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la posible duplicidad del centro de recepción al 
Parque de DoRana en Sanlúcar de Barrameda. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) 
cedió la parcela “chalets militares” a la Agencia de Medio 
Arlbiente para la construcción, en un plazo máximo de 
cuatro años, de un centro de recepción al Parque de 
Doñana. Ante la posibilidad de que dicho centro de 
recepción resultara insuficiente, este Diputado planteó 
una Pregunta de respuesta oral al Consejo de Gobierno, 
respondiendo el Excmo. Sr. Consejero de la Presidencia 
en el sentido de desmentir dicha posible insuficiencia. Sin 
embargo, en abril de esteaño, el AyuntamientodeSanlú- 
carde Barrameda ha firmado un convenio con el Instituto 
para la Conservación de la Naturaleza, según el cual 
aquél cede a éste unos terrenos. sitos en Bajo de Guía, 
para la construcción de un centro de recepción al Parque 
de Doñana. ala vez que lo exime de las tasas por licencia 
municipal de obras y de cualquier otra contribución o tasa 
por edificación en dicha finca. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
si~luientes 

Preguntas 

¿Porquésevanaconstruir, al parecer, doscentrosde 
recepción al Parque de Doñana en el mismo municipio? 

j,Cwé medidas piensa adoptar, si lo considera oportu- 
no, el Consejo de Gobierno para evitar esta costosa 
duplicidad? 

Sevilla, 27 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Juan Ramón Medina Precioso. 

SOBRE EL INCREMENTO DEL 
APOYO A LA ORQUESTA BETICA 

FILARMONICA DE SEVILLA 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Pedro Pacheco 
Herrera y D. Juan Miguel Calvo Castaríos, 

de la Agrupacibn Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayode 1989, atenorde loprevistoen el art 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral anteel Pleno, núm. 141189. relativaal incremen- 
to del apoyo a la Orquesta Bética Filarmónica de Sevilla, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera 
y D. Juan Miguel Calvo Castarios, de la Agrupación 
Parlamentaria Andalucista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamentode lacámara, seordenasu publicación enel 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera y D. Juan 
Miguel Calvo Castaños, de la Agrupación Parlamentaria 
Andalucista, con arreglo a lo previsto en el art 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno, y en concreto al Excmo. Sr. Conse- 
jero de Cultura, la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa al incremento del 
apoyo a la Orquesta Bética Filarmónica de Sevilla. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

LaOrquestaBética FilarmónicadeSevillavienepade- 
ciendo una situación precaria de medios. necesarios para 
mantener a una organización de este tipo. Una gran 
orquesta necesita subvenciones y ayuda oficial para su 
sostenimiento y perfeccionamiento dentro del estudio e 
interpretación de la música sinfónica. 

La tercera orquesta en antigüedad de España obtuvo 
en el afro 1988 unasubvención desóloveinte millones de 
pesetas, aparte de unos diez millones por conciertos 
extraordinarios, lo que, junto a las subvenciones de otras 
entidades y el correspondiente taquillaje de los concier- 



tos, elevan los ingresos a 55.032.744 pesetas en el 
mismo ejercicio. siendo los gastos superiores (66 millo- 
nes). Esta situación ha llevado a la lógica disminución de 
los ensayos, ya que los profesores obtienen en esta 
situación sueldos que oscilan entre las 19.000 y 39.000 
pesetas, lo que conlleva que tengan que desempefiar 
otros trabajos y tener el de la orquesta cas, como una 
afición exclusivamente. 

Es incuestionable el éxito y la calidad de los últimos 
conciertos, especialmente el Miserere de Eslava, y hay 
que tener presente latradición musical de Sevilla en base 
a su Orquesta Bética Filarmónica, cuya primera nota fue 
puesta por Manuel de Falla. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

¿Tiene la Consejería de Cultura algún plan para 
consolidar el futuro de esta orquesta? 

Teniendo en cuenta que otras orquestas de similares 
características perciben subvenciones varias vacas 
mayores, ¿va a aumentar la subvención anual? 

¿Existe algún plan por asa Consejería para, como 
seria deseable, profesionalizar esta orquesta? 

En caso de haberlo, ¿cuáles son los plazos y dotacio- 
nes que se han previsto? 

¿Cuáles son los resultados de los programas de 
apoyo y difusión de la música clásica en Andalucía? 

Sevilla, 28 de abril de 1989. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentaria Andalucista, 
Pedro Pacheco Herrera y 

Juan Miguel Calvo Castaños. 

SOBRE EL POSIBLE TRASLADO DE LA 
LINEA DE TRANSFORMACION DE 

CENEMESA EN CORDOBA AL 
NORTE DE ESPAÑA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique Garcia 
Montoya, del G.p. Popular de Andalucfa 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayode 1989, atenordeloprevistoenelart. 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
ción oral ante el Pleno, núm. 142/89, relativa al posible 
traslado de la línea de transformación de CENEMESA en 
Córdoba al norte de España, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. EnriqueGarcía Montoya, del G.p. PopulardeAndalu- 
cía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
ReglamentodelaCámara. seordenasupublicaciónen el 
Solefin Oficia/ del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, del G.p. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art 
153 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejode Gobierno la siguiente Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativaal posible traslado 
delalíneade transformaciónde CENEMESAen Córdoba 
al norte de España. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Según noticias de distintas fuentes, la línea de trans- 
formación de la empresa CENEMESAen Córdoba puede 
ser trasladada al norte del país con una pérdida aproxima- 
daparalacapitaldelaprovinciade500puestosdetrabajo 
directos, sin contar los inducidos. que pueden ser muy 
importantes. Con independenciade los puestos de traba- 
jo en peligro, en el supuesto de supresión de la línea de la 
fábdca de transformadores, Andalucía y Córdoba, en 
especial, sufrirían un retroceso tecnológico casi irreversi- 
ble, al perder una línea de producción básica para el 
desarrollo industrial de nuestra tierra. 

La opinión pública no entiende cómo as posible que 
una empresa de tanto arraigo y prestigio en Andalucía 
puede serdesmanteladade su origen natural y trasladada 
a una región, en principio, más desarrollada, con grave 
perjuicio para los intereses económicos y sociales de los 
andaluces. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿ConoceelConsejodeGobiernolaintencióndesacar 
de Córdoba la fábrica de transformadores acorazados, 
única en Andalucía? 

En caso afirmativo. ¿qué medidas piensa adoptar 
paraimpedirunclaroperjuicioparaAndalucia, comoesel 
zary de la factoría cordobesa de CENEMESA-CORDO- 

¿SabeelConsejodeGobiernoqueelcierredelalínea 
de transformación supone de hecho el cierre de la fábrica 
que proporciona empleo a 1.000 trabajadores cordobe- 
SS? 

¿HapensadoelConsejodeGobierno laposibilidadde 
adquirir la factoría de CENEMESA-CORDOBA a través 
de SOPREA o del IFA para en su día buscar un socio 
tecnológico adecuado para Andalucía? 

Sevilla, 28 de abril de 1989. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya. 



SOBRE EL RIESGO DE 
NUCLEARIZACION DE ANDALUCIA 

COMO CONSECUENCIA DE LA 
ADHESION DE ESPAÑA A LA UNION 

EUROPEA OCCIDENTAL (U.E.O.) 

Formulada por los timos. Sres. D. Pedro Pacheco 
Herrara y D. Juan Miguel Calvo Castaríos, de la 

Agrupación Parlamentaria Andalucista 

IPRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 
de mayode 1989, a tenorde loprevistoenel art 154.3del 
Fkglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente 
y admitido a trámite la Pregunta, con ruego de contesta- 
cicjn oral ante el Pleno, núm. 143189, relativa al riesgo de 
nuclearización de Andalucía como consecuencia de la 
adhesión de España a la Unión Europea Occidental 
(LI.E.0.) formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro Pache- 
cc~ Herrera y D. Juan Miguel Calvo Castaños, de la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista. De conformidad 
con lo dispuesto en el art 65.1 del Reglamento de la 
amara, se ordena su publicación en el Boletín Oficialdel 
P:srlamento de Andalucia. 

Sevilla, 11 de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Pacheco Herrera y D. Juan 
Mguel Calvo Castaños, de la Agrupación Parlamentaria 
Andalucista, con arreglo a lo previsto en el art 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejode Gobierno la siguiente Pregunta, con ruego de 
cxntestación oral ante el Pleno, relativa al riesgo de 
rwclearización de Andalucía como consecuencia de la 
aclhesión de Espafia a la Unión Europea Occidental 
(E.U.O.). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Estatuto de Autonomía para Andalucía establece: 
“La Junta de Andalucía será informada, en la elaboración 
de los tratadosyconvenios internacionales, (...) en cuan- 
to afecten a materias de su específico interés”. 

El 27 de abril de este año, el Congreso de los Diputa- 
dc’s aprobó el Protocolo de Adhesión de EspaRa a la 
Uf~ión Europea Occidental (U.E.0). Según la autorizada 
opinión de los expertos, de la que participan posiciones 
pclíticas favorables y contrarias ala integración, la entra- 
da. de España en la citada alianza posibilita, al menos, el 
trilnsito de armamento nuclear y la utilización del espacio 
territorial en situaciones de crisis bélicas. Incluso, según 
se recoge en el articulado del Pacto, los países signata- 

rios se comprometen, en caso de agresión auno de ellos, 
a apoyarle con todos los medios a su alcance. 

Conocido es el incremento de la militarización de 
Andalucía como consecuencia del tratado suscrito recien- 
temente entre Espaha y EE.UU., asi como la especial 
repercusión en nuestro espacio territorial y en nuestros 
puertos de la cláusula de no interrogar a los barcos 
extranjeros sobre el tipo de armamento -nuclear o no- que 
portan. Este alto riesgo se acentúa aún más con la 
integración en la E.U.O. Andaluciavaaser, unavez más. 
la Comunidad Autónoma afectada en mayor grado. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

iCuál ha sido el procedimiento seguido por el Gobier- 
no central para informar al Gobierno andaluz en los 
términos del art. 23.1 del Estatuto? 

iPuede presentar ala consideración de la Cámara la 
documentación acreditativadel cumplimientodel referido 
precepto? ¿En qué fechas se han desarrollado las actua- 
ciones o gestiones del Gobierno andaluz, si éstas han 
existido? 

¿Cuál es la valoración política del Consejo de Gobier- 
no sobre la incidencia de la integración en la U.E.O. en 
Andalucía? ¿Cuáles son las razones del silencio del 
Presidente de la Junta de Andalucia en esta ocasión? 

Sevilla, 29 de abril de 1989. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentaria Andalucista, 
Pedro Pacheco Herrera y 

Juan Miguel Calvo Castaños. 

SOBRE LA APLICACION DE LA 
PROPOSICION NO DE LEY 

NUM. 6/88 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Miguel Sánchez 
de Al&zar Ocaña y D. Gabino Puche 

Rodríguez-Acosta, 
del G.p. Popular de Andalucla 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 26 
de abril de 1989, de conformidad con lo dispuesto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
desfavorablemente y no ha admitido a trámite la Pregun- 
ta, con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa 
a la aplicación de la Proposición no de Ley núm. 6188, 
sobre el ejercicio docente de determinados cargos públi- 
cos electos en los centros de Enseñanzas Medias (BUP y 
FP), formulada por los Ilmo. Sres. D. Miguel Sánchez de 
Alcázar Ocaria y D. Gabino Puche Rodríquez-Acosta, del 
G.P. Popular de Andalucía. 



De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletfn Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

3. INFORMACION 

3.6 Otras informaciones 

AUSENCIA DEL EXCMO. SR. 
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE 

ANDALUCIA LOS DIAS 14 AL 22 DE 
MAYO DE 1989 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

En virtud de lo dispuesto en el art. 19 de la Ley 6/1983. 
de 21 de julio. del Gobierno y la Administración de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, y en el art. 1 ,O del 
Decreto del Presidente 5011988, de 29 de febrero, sobre 
reestructuración de las Consejerías, el Excmo. Sr. Presi- 
dente de la Junta de Andalucia comunica a esta Cámara 
queseausantarádelaComunidad Autónomadesdeel14 
al 22 de mayo de 1989, sustituyéndole el Excmo. Sr. 
Consejero de Gobernación, don Manuel Gracia Navarro 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamentode lacámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, ll de mayo de 1989. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 6. Cano Bueso. 



INDICE DE TRAMITACIONES 

1. TEXTOS APROBADOS 

1.2 Proposiciones no de Ley, Mociones y 
Resoluciones del Pleno. 

1.2.1 Proposiciones no de Ley 

Prop-xición no de Ley núm. 1/89, relativa a Huelva, ponto de 
efitrade de la antorcha olímp;ca en España en el año 1992. 
BOPA 235.7.192 10); 280,9.292 (Al. 

Proposición no de Ley núm. 2/89, relativa a RTWI como vinculo 
con las comunjdades andaluzas en /e emigración BOPA 273. 
8.!)83 (01; 280.9.292 (Ai 

1.2.2 Mociones 

Mohín núm, 1/89, relativa a /a po/iriEa de /a Junta de Andelu- 
ch en meter;e de acuicdtora. BOPA 275, 9.056 (0); 279. 
9.227 (Ej; 280, 9.293 (A). 

1.2.3 Resoluciones del Pleno 

ResoloOón del Pleno relativa a pditica económica. BOPA 247. 
7.075 (0); 272. 8.960 (0); OSPA 88 CA): BOPA 272. 8.958 
(AI 

Resoloción relativa a/ proceso de Los Naranjos BOPA 278. 
9:l97 (0); 278. 9.198 ITI; 281. 9.335 (Ej; 281. 9.335 (TI: 
2E2.9.397 (AI. 

2. TEXTOS CON TRAMITACION ACABADA 

2.5.1 Interpelaciones 

Interpelación núm. 22/88, relativa a la explotación de los re- 
cuso* hídricos subterráneos del Parque Nac;onel de Doriaw 
BCPA 243,7.691 (0); 257.8.477 IT): DSPA 86 (TI. 

lnterpelañón núm. 3/89, relativa al Tribunal Superior de Just;. 
cid. BOPA 263,8.695 (0): DSPA 90 (TI. 
lnterpdación núm. 4/89, dativa a la posición del Consejo de 
Gcbiemo en relación con le ubicación del Tribunal Sopertir de 
Justicia. BOPA 268.8.813 10); DSPA 90 (TI. 

ICCON Comisió” de Coordinación y Organización Addminis- 
tativa de la Junta de Andalucia 

KGJ, Comisión de Gobernación y Justicia 
ICEIE, comisión da Economia. Ihdustlia y Energia 
ICHP, Comisión de Hacienda y Presupuestos 
ICAGPi Comisión de Agricultura Ganad& y Pesca 
ICPT, Comisión de Fmtica Tenitch, 
/ccTT/ Comisión de Comercio, T”rk.rnO y Transpone 
/cm comisión de Educación y Cultura 
/cm, comisión de Po,itica Social 
KW comisión de Reglamento 
ICEDi comisión del EStatutO de 10s Diputados 
!CGIP, comisión de Gobierno Interior y Peticiones 
iCExPo’92, comisión encargada de Conocer IOS proyecto*, pro- 

posiciones y asuntos rderenteî a la celebración del 
v cerltermrio del De*C”b”fni*“tO de America y la 
Exposición Universal de 1992 

Interpelación núm. 24/88, relativa a /. política de contrek- 
ciones en /a Consejería de Haciende y Planificación BOPA 250, 
7.958 10); 257,8.478 (TI: DSPA 93 (Tb. 

Interpelación núm. 25/88, relativa a /e política de /a Junta de 
Andducia en materia de acuicultura BOPA 256, 8.432 (0); 
257,8.478 (Th DSPA 93 IT). 
Interpelación núm. 1/89, relativa a /a política general del Con- 
sejo de Gobierno en materia de turismo BOPA 26 1, 8.601 (0); 
DSPA 93 (TI. 

Textos re tirados, decafdos o rechazados 

2.2 Proposiciones de Ley 

Propos;c;ón de Ley reguledora del contrvlparlementerio de/ Go- 
bierno y /a Administración de /a Comunidad Autónoma de An- 
delocia BOPA 227. 7.021 (0): 247. 7.874 ITI; DSPA 86 IR); 
BOPA 269.8.846 (RI. 

Proposición de Ley relativa al Fondo Andaluz de Cooperación 
Municipal BOPA 247, 7.865 IO); 268. 8.81 1 (TI; 271, 8.922 
(Tb. 
Proposición de Ley reguladora de las Cajas de Ahorros en la Co- 
munidedAutórwma de Andelucia BOPA 247. 7.867 (0): 266. 
8.759 iTI: DSPA 89 IR); BOPA 272,8.959 IR). 
Proposición de Ley relativa a Ordeneción de les Cajas de 
Ahorms en le Comunidad Autónoma erdeluw. BOPA 250. 
7.941 IO); 266, 8.759 (TI; DSPA 89 (RI: BOPA 272, 8.959 
(RI. 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

Proposición no de Ley relativa a la construcción de un puerto 
pesquero en /a barliada La Atunara de Le Línea de la Concep- 
ción /Cádizl BOPA 243,7.689 10); 266,8.761 (RD). 
Proposioón no de Ley relativa a la constitución del Consejo 
Asesor de /a Empresa Púbke de RTW BOPA 2 13. 6.554 (0); 
268.8.812 (RD). 
Pmpas;c;ón no de Ley relstiva a la coord~neción de nriciativas 
encaminadas a la regenenx.Gn biológica de noestros ríos 
BOPA 199, 6.163 (0); DSPA 86 (TI; BOPA 269, 8.847 (TI; 
271.8.922 (RD). 



Proposición no de Ley relativa a /a creación del Instituto Oficial 
de Radio y T./ev;s;ón de Anda/,,& BOPA 213, 6.555 10); 
282.9.404 (RD). 

Propos;c;ón no de Ley reladva e declaración de sido histórico a 
/os Mohos de Prado Llano y Torre del Rayo, enclavados en el 
mon;c;,,;o de Tarifa /Cádiz1 BOPA 235. 7.191 IO): 268. 8.813 
IE); DSPA 86 WI); BOPA 269.8.848 (RI. 

Pmpos;c;ón no de Ley relat;va a /a sede del Tr,bunal SopeNor de 
Jusricia de Andalucie. BOPA 266, 8.760 (0): 27 1, 8.922 (TI; 
DSPA 91 (RI: BOPA 276,9.064 (RI. 
Proposrcrón no de Ley relebva a la fa/fa de personalque ejercite 
las tareas administrativas y bumcráficas en los centros de Edo- 
cación GeneralBásica. SOPA 229, 7.057 (OI; 273. 8.988 (El; 
DSPA 93 (R): BOPA 276.9.064 iRI. 

Pmpos;c;ón no de Ley re,at;w a /e responsabilidad de diverso 
ordenalretresarun compromiso BOPA 250. 7.956 101: DSPA 
93 (RI; BOPA 276.9.064 (R). 

Proposiciin no de Ley relefiva a la creación de o”e reserva de 
foms de lide fsemenfaleslen e/ Cofo de Doñana. BOPA 248. 
7.901 (0); 280.9.295 IR). 

Proposición no de Ley relativa a la adopaón de medidas econó- 
m;ca y politicas, y declaración de zona ce fasfrófica a /as loc& 
dedes y poblaciones afectadas por e/ cierre de /os caladeros, 
pare le capture y /a comercialización de /os moluscos, de la 
Coda del Sol y del Campo de Gibraltar SOPA 273,8.984 10); 
282,9.405 IR). 

2.4.2 Propuestas de Resolución del Pleno 

Propuesta de Resolución relafiva a /a puesta en funcionemienfo 
y f;nanc;ac;ón de ;nsta/ac;ones del Tercer Ca”& de Televisión 
BOPA 183,5.739 10): 273.8.990 IRD). 

Propuesta de Resoluc;ón rek fiva a/ incremento de fa consigna- 
c;ón de, Fondo Nec;one, de Cooperación en los Presopoesfos 
Generales del Estado para 1988 BOPA 176. 5.594 (0); 273. 
8.990 iRDI. 

Propuesta de Resolución re,..t;va a defensa de /as corridas de 
foros BOPA 250. 7.957 LO): DSPA 93. IRD): BOPA 276. 
9.065 IRDI. 
Propoesta de Resolución re,ef;ve al Tr;bunal Supkor de Justi- 
;$ BOPA 271. 8.923 10); DSPA 91 (Rb: BOPA 276. 9.064 

Propuesta de Resoloción re/a 6va al Tribunal Superior de Jusfi- 
c;a de Andalucía, SOPA 273, 8.989 (0); DSPA 91 (RI; BOPA 
276.9.065 (RI. 

Propuesta de Resolución relerive a /os procesamientos y con- 
denas a sindicalistas de/ campo andaluz por oc”pec,o.~es paci- 
ficas de fincas y e/ ingreso en pr;s;ón de o”o de ellos. SOPA 
172, 4.928 (0); 172. 4.929 IT); DSPA 93. IR); BOPA 276. 
9.065 (RI. 
Propuesta de Resolución relafiva a fa Ley 39/88, de 28 de di- 
ciembre, reguladora de las Haciendas Locales BOPA 275. 
9.055 (01; 280.9.296 (Tl; 280.9.296 (RI. 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.1 Interpelaciones 

Interpelación relativa a la posición del Consejo de Gobierno en 
relación con /a ubicación de, Trbone, Superior de Justicie de 
Andalucía BOPA 266.8.762 !CD). 
Inferpefació” relativa a la mortandad de conejos en Andalucía. 
BOPA 280.9.299 (CD). 
lnterpehctin núm. 23/88, relafiva a lapolifica depotiive delûo- 
biernoandaluz BOPA 247,7.874 10); 266.8.762 (RD). 
Interpelación núm. 18/88, relativa a la escasez de infraes- 
trucfure turística en Andalocia. BOPA 229. 7.061 (0); 257, 
8.477 1~); DSPA 86 (RD~; EOPA 268.8.613 (RD). 
lnferpelach5n núm. 73/89, relativa a /a po/ídca del Consejo de 
Gobierno en materia de agricultura, ganederia y pesca BOPA 
280,9.298 (0); 282,9.406 (RD). 

2.5.2 Mociones 

Moción relativa a la posición del Consejo de Gobierno en rela- 
ción con ,a ub;cación de, Tr;bu”a, Superior de Justicia BOPA 
273.8.992 (CD). 

Moc;ón re,aUva a la explofañón de ,ecwsos hidrios sobterrá- 
neos del Parque Nacional de Doñane. BOPA 268. 8.814 (0): 
DSPA 89 (RI; BOPA 272.8.964 IR). 

Moñón relativa a /a pdbca de contrataciones de la Consejeria 
de #ac;e”da y Planificación. BOPA 275, 9.056 (0); 280. 
9.300 IR). 

3.TEXTOS EN TRAMITACION 

2.1 Proyectos de Ley 

Proyecto de Ley de/ Consejo Consultivo de Ande/uc~e. ICCOAi. 
BOPA 180. 5.674 (0): 182, 5.717 IT); 189. 5.877 CT); 195. 
6.042 IE): 195. 6.043 (Eh DSPA 64 (El (Rh BOPA 207.6.377 
(Ej CR); 246.7.849 IT). 
Proyecto de Ley de Coord;“ac;ón de les Po/;c;as Locales de An- 
delocia KGY. BOPA 187, 5.828 (0); 192. 5.945 IT); 200. 
6.181 IE); 243, 7.689 (Th 246, 7.849 ITI; 255, 8.406 IP); 
257.8.468 (DI: 257,8.475 (El. 
Proyecto de Ley por elqoe se aprueba el lnvenfario de Espacios 
Ne furales Proteg;dos de Andalucio y se esfeblecen medidas adi- 
nOnales para su protecc;ón BOPA 245. 7.741 (0); 250, 
7.941 IT); 262, 8,637 (Tl; 268, 8.811 (Tl: 275, 9.018 (Eh 
275.9.018 IE): 282.9.397 IE) IR). 
Proyecto de Leypor e/ que se modifican determinados articolos 
de ,a Ley 5/7984, de 23 de abr;,, de lncompefibilidades de 
Altos Cargos de /a Adminisfración Andeloza. BOPA 261, 
8.600 (01: 269. 8.836 IT); 273,8.975 (EI; 273,8.976 (El. 

Proyecfo de Ley de Esradísfica de /a Comunidad Autónoma de 
Andalocíe. BOPA 269, 8.836 (0); 275, 9.055 (TI; 278. 9.1 92 
(T); 283.9.445 IE); 283.9.446 IE). 

2.2 Proposiciones de Ley 

Propos;c;ón de Ley re/ef;va a /os Co/eg;os Pmfesioneles e” la 
Comu”;dedAofónoma de Andalocia BOPA 94. 2.158 (01; 97. 
2.220 (Tl; 1 16, 2.593 (Th DSPA 39 (Th SOPA 148, 3.225 
IT); 154.3.321 (TI; 165.4.371 (El. 
ProposMn de Ley relativa al Fondo Andaluz de Cooperación 
Mun;c;pal SOPA 271.8.920 IO). 
Proposición de Ley relefiva a /as zonas de monteña BOPA 
273,8.979 101. 
Propos;c;ón de Ley re,et;ve a le fiesta de los toros. Creac;ón del 
Consejo Reg¡oneldeAsuntos Taurinos. BOPA 278.9.192 (0). 
Proposición de Ley reguladora de losprogramas de formación y 
empleoparajóvenes BOPA 282.9.397 (0). 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

Propos;c;ón no de Ley re,&& a ,e creación de insfrumenfos le- 
gales y f;nenc;eros pera /e promoñón de viviendas de VPO en 
Andalocia. BOPA 199. 6.164 (0): DSPA 93 IT): BOPA 276, 
9.063 (T). 
Proposición no de Ley relativa a los nombramientos que debe 
efecfoar el Gob;emo andaluz oere el Consejo Asesor de RTU4 
BOPA238.7.267 IO). 
Pmp&c;ón no de Ley relafiva e /es medidas de pmtecc;ó” a las 
;ndusfr;.es y criadores de, cerdo ibérica BOPA 256. 8.432 (0); 
281.9.334 IE): 282.9.405 (T). 



Proposición no de Leyrelativa a la reconsideración delnombm- 
mknto del Presidente del Consejo Social de la Universidad de 
Sevik, efectuado por e/ Consejo de Gobierno e/ día 2 7 de di- 
ciembrede 7988 BOPA 257.8.476 (0); 278. 9.194 (T). 
Pmposición no de Ley relativa a la creación de la Sección de 
Neurocirugía en e/ Hospital General de Huelva /Manoel Lois 
Garc;a~BOPA 269,8.847 101. 

Proposición no de Ley relativa a /a creac;ón de /a Escuela Anda- 
luza de Turismo. BOPA 273.8.985 (01. 

Pmpos;c;ón no de Ley relativa a /a renovac;ón de la ZAE de Li- 
“J,BS yLa Carolinapara 7989. BOPA 273,8.986 IO). 

Proposición no de Ley relabva a la situación en que se enco.?“- 
tran los oeouwios industriales v emmesarios Y las localidades 
afectadis &v /a construcción de la red de autóvias de Andalu- 
cia BOPA 273,8.987 (0). 

Proposición no de Ley relativa a /a creación del Patronato 
Andalocia-Ewopa BOPA 273, 8.986 IO); DSPA 93 CT); BOPA 
276,9.063 IT). 

Proposición no de Ley relativa a /a salud de los trabajadores en 
Andalucia. BOPA 278. 9.195 (01. 
Proposición no de Ley relativa a la creac;ón de centros comar- 
caes de promoción y asesoramiwto de /a mujer BOPA 278, 
9.196 (OI. 

Proposición no de Ley relativa a /a conces&% depwwones asis- 
terCales a familias de reclusos que carezcan de ;ngresos 
BOPA 280.9.293 (0). 

Propos;c;ón no de Ley relativa a /a necesidad de la Ley de Caza 
deAndalucía. BOPA 282,9.403 (0). 
Proposición no de Ley relativa al conflicto de las Cofradias de 
Percadores andaluzas BOPA 9.404 (01. 

2.4.2 Propuestas de Resolución del Pleno 

Pmpuesta de Resolución del Pleno relativa a/ acuerdo de Pleno 
pa-a conwc~r J UGT y CCOO. a fin de qoe informen sobre la si- 
tuación delproceso de concertac;ón socialen AndaluciIa. BOPA 
282.9.405 (0). 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.1 Interpelaciones 

/nterpe/ación núm. 74/88, relativa a /a repercmiin de la sen- 
tenca del Tribunal Constitucional de 22 de marzo de 7988, 
dictada en /os recursos acumulados 990, 997 y 1.007/85, 
so.2~ e/ Decreto 99/86 BOPA 214, 6.590 (0): 221. 6.851 
(Tl. 
lnterp&ción núm. 2/89, relativa a la política generalsobrepre 
pwación laboral y profesional de /os jóvenes andaluces BOPA 
262.8.642 10). 
Interpelación núm. 5/89, relativa a la modernización de /a red 
fewoviaña deAndalucía. BOPA 269.8.848 (0). 

Interpelación núm. W89, relativa a /a sitoaciin del agua que 
co,~somen/osandaluces BOPA 269,8.849 (01. 
lnterpdación núm. 7/89, relativa a la fusión de /as cajas de 
ahorros andalozas BOPA 269.8.850 101. 
Interpelación núm. 8/89, relativa a ,J politica del Consejo de 
G~biemoenmater;~depesca BOPA 271.8.924 (0). 
Interpelación núm. 9/89, relat;va a la pofitka del Consejo de 
Gob;wno sobre la fusión de /as cajas de ahorros de Andalucix 
BC’PA271.8.924 (0). 
Interpelación núm. 7 0/89, relativa a los criterios del Consejo de 
Gcb;erno de /a Junta de Andalucía respecto del Real Decreto 

7.4.X/88, de 25 de noviembre, por elque se regula elrégimen 
de ayudas destinado a fomentar /a retirada de tierras de /a pro- 
ducuón en relación con su conciliación con las medidas pre- 
vistas en /a Ley y Reglamento de Reforma Agraria. BOPA 273, 
8.990 10). 
Interpelación núm. 7 1/89, relativa a /a política del Consejo de 
Gobierno sobre el desarmllo tecnolóoio en Andalucía. BOPA 
280,9.296 (0). 
Interpelación núm. 7 2/89, relativa a /a polifica del Gobierno an- 
$z en materia de tecnolcgia productiva. BOPA 280. 9.297 

interpelación núm. 74/89, relativa a /as viaspecuarias en Anda- 
lucia, concrkón de la politica global y necesidades de actua- 
ciones urgentes. BOPA 280.9.298 (0); 292,9.406 (T). 

interpelación núm. 75189, re/at&a a ia política de /a Junta de 
Andaluck en materia de energías renovables BOPA 282, 
9.407 (OI. 

2.5.2 Mociones 

Moñón relativa a /a fusión de Cajas de Ahorro Andaluzas 
BOPA 282.9.407 (01. 

Moción relativa a la politica sobre /a fusión de Cajas de Ahorro 
Andaluz.% BOPA 282,9.409 (0). 

2.6 Comunicaciones, Programas o Planes 
del Consejo de Gobierno 

PlanForestalAndaluz BOPA 277. 9.089 (0). 

Plan Generalde 8;enes Culturales BOPA 281.9.335 (0). 

2.9 Otros procedimientos 

2.9.3 Procedimientos del Tribunal 
Constitucional 

Providencia del Tribunal Constitucional sobre determinados 
preceptos de la Ley 3/84, de 9 de enero, sobre Archivos BOPA 
218,6.751 101; 218,6.752 (TI. 

Pmv;denc;a del Tribunal Constitucional sobre /a Ley 7/1988, 
de 7 7 de marzo, de /a Cámara de Cuentas de Andalucia BOPA 
220.6.838 lOI; 222,6.885 ITi; 224.6.937 CT). 

Providenña del Tribunal Constitocional sobre el apartado 2.2 
de ,a D;s,,osic;ón TransitorM Sexta de ,a Ley 6/7 985, de 28 de 
noviembre, de Ordenación de /a Función Póblica de /a Junta de 
Andalucía, introducido en /a misma por la Ley del Parlamento 
de Andalucia 6/7988, de 7 7 de octubre BOPA 263. 8.704 
10): 263,8.705 (TI; 268,8.822 (Tt. 
Providencia de/ Tr;bunal Constitucional sobre el apartado 2.3 
de la D;sposic;ón Transitoria Sexta de ,a Ley 6/7985. de 28 de 
noviembre, de Ordenación de /a Función Pública de la Junta de 
Andalucía, introducido en /a misma por /a Ley del Parlamento 
de Andalucía 7/1988, de 2 de noviembre. BOPA 263, 8.705 
10); 263,8.705 (TL 268,8.920 (Tb. 
Providencia del Tribunal Constitucional sobre determinados 
preceptos de la Ley del Parlamento de Andalucía 8/f 984, de 3 
de julio, de Reforma Agraria. BOPA 271, 6.951 IO); 271. 
8.952 (TI; 273,8.997 ITI. 
Pmvidencia del Tr;bunal Constitucional sobre determinados 
maxxms de la Lev del Parlamento de Andalucia 8/7 988. de 2 
de n&&e, de ‘Pw-tos Deportivos de la Comunidad iIotó- 
nema de Andalucia. BOPA 271. 8.951 (0); 271. 8.952 (TI: 
276,9.074 ITI. 
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